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Comienza integración de
paquetes electorales en el IEM

- Para la jornada electoral del 6 de junio

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de mayo de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En el
Comité Distrital del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), comenzó la integración de los
paquetes electorales que se habrán de distribuir en las casillas de la jornada del 6 de junio.

Fue durante este sábado a medio día, que llegó el material electoral restante, consistente
en boletas electorales, guías, constancias de resultados, hojas de incidencias, entre otros.

Jennifer Bernardino Salazar, vocal de organización electoral, precisó que en cuanto al tema
de las boletas llegaron 159,204 para gubernatura y otras 159,204 para la diputación local, para
la presidencia 132,671.

Luego de la llegada, los capacitadores electorales fueron los responsables de realizar las
acciones de foleado, sellado, enfajillado, así como la integración de paquetes electorales que
se destinarán para cada casilla. Estos trabajos continúan este lunes.

Dijo que el trabajo ha Sido maratónico y forma parte de las acciones para organizar el
proceso electoral local, cuya jornada será el 6 de junio.

Aseguró que en todas las actividades han estado presentes los representantes de los
partidos políticos, con el fin de vigilar que se actúe bien y se respeten los principios de la ley
electoral vigente.

Agregó que mientras se distribuye dicho material, éste se encuentra resguardado en la
bodega, la cual cuenta con vigilancia total.

Insistió a los ciudadanos que deben acudir a votar para participar en la elección de sus
autoridades, también en confiar en los resultados que arroje la jornada, pues todo el proceso
está en manos de los propios ciudadanos.

286 mil 18 ciudadanos podrán votar en el
distrito el 6 de junio

- En Zitácuaro 120 mil 431 podrán ejercer su derecho al voto

El día de la jornada podrán votar 286 mil 18 ciudadanos a nivel distrital y en el caso de Zitácuaro
120 mil 431 están en condiciones de ejercer este derecho.

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de mayo de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. De
acuerdo al listado nominal de la Junta Distrital

03 del Instituto Nacional Electoral INE, el día
de la jornada podrán votar 286 mil 18
ciudadanos a nivel distrital y en el caso de

Zitácuaro 120 mil 431 están en condiciones de
poder ejercer este derecho.

En entrevista, Héctor Guzmán López, vocal
del Registro Federal de Electores, explicó que
el padrón electoral es el número total de
ciudadanos que están registrados, mientras
que en el listado nominal están considerados
los ciudadanos que cuentan con su credencial.

En este sentido, el listado nominal, que
son los que pueden ejercer su derecho al voto
ya fue entregado a los representantes de

partidos políticos a fin de brindar certeza
durante el proceso.

Dijo que este 25 de mayo fue el día límite
para que los ciudadanos solicitarán una
reimpresión, esto sólo aplicó para quienes su
credencial está vigente y dónde no es
necesario cambiar ningún dato ni la fotografía.
Estos casos solo tendrán hasta el 4 de junio
para recogerla, de lo contrario se tendrán que
esperar a que pase la jornada electoral.

Guzmán López, señaló que por el proceso
electoral, por el momento no se puede hacer
ningún tipo de movimiento al padrón, los
trámites se reanudarán hasta el 7 de junio. Las
credenciales que se queden sin ser recogidas
por sus propietarios, estarán bajo resguardo
en el Módulo de Atención Ciudadana del INE.
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Vuelven cocineras tradicionales a
vender sus platillos

- Estarán todos los domingos en la Casona de la Estación

Desde el domingo pasado, de 9:00 de la mañana a las 6:00 de la tarde, las cocineras tradicionales
se instalarán todos los domingos en el patio de la Casona para vender sus platillos típicos.

Carlos Herrera encabeza
macro mítin virtual con

10 mil michoacanos

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de mayo de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A partir
del domingo pasado, en un horario de 9:00 de
la mañana a las 6:00 de la tarde, las cocineras
tradicionales se instalarán todos los domingos
en el patio de la Casona de la Estación para
vender sus platillos típicos.

Según la autorización, deberán de acatar
las medidas sanitarias como el uso de gel
antibacterial, cubrebocas, sana distancia y
extremar la higiene.

En entrevista, Natalia Aguilar Hernández,
titular de la Subdirección de Cultura, con base
en la primera prueba, señaló que los
comentarios fueron buenos de todos los
asistentes.

“Estamos conscientes de que se
suspendieron ferias y exposiciones, que eran
los espacios a dónde ellas iban a vender su
comida, ahora queremos darles oportunidad
de que tengan algún tipo de ingreso”, expresó.

Reconoció el esfuerzo de las cocineras, ya
que son mujeres trabajadoras que buscan la
forma de generar un ingreso para aportarlo a
su familia. Además el domingo llegaron desde
temprano y colaboraron en las acciones de
limpieza.

Agregó que la idea es privilegiar la venta
de comida para llevar, aunque también se
ponen mesas para que las personas consuman
ahí sus alimentos.

Las cocineras tradicionales que participan
son de Crescencio Morales, Francisco Serrato
y San Felipe los Alzati. Entre los platillos que
venden se encuentran el mole rojo y verde,
papas, quelites, habas, nopales, flor de
calabaza, entre otros.

En el encuentro virtual con el panismo michoacano, Herrera Tello reconoció la necesidad de
capacitar en humanismo para transformar la actual realidad de Michoacán.

Morelia, Michoacán a 25 de mayo de 2021.-
El gobierno dejará de ser un lastre para
convertirse en aliado de las y los michoacanos,
subrayó Carlos Herrera Tello, al encabezar el
primer macro mitin virtual en la historia política
del estado con más de 10 mil michoacanos.

"Caballo que alcanza, rebasa y gana",
proclamó Herrera durante cuatro encuentros
virtuales para la defensa del triunfo, realizados
en forma simultánea con ciudadanía de todo
el estado, así como con liderazgos y militancias
del PRI, PAN y PRD.

En el camino a la victoria, el zitacuarense
arengó a sus seguidores a aprestarse a la
defensa del inminente triunfo del Equipo por
Michoacán.

Acompañado de su esposa Rosario Jasso,
con quien ha compartido un matrimonio por
25 años, Herrera se comprometió a brindar
condiciones de seguridad, desarrollo y
educación para la niñez, juventud y adultos
mayores de Michoacán.

"Haciendo equipo es posible gobernar

con transparencia para cambiar las cosas en
beneficio de las y los michoacanos”,
manifestó a través de los Foros Zoom.

El candidato común invitó a la ciudadanía
a contrastar los perfiles y las historias de vida
de las y los candidatos a diputaciones locales
y federales, ayuntamientos y por supuesto, a
la gubernatura.

“A mi me respalda una historia empresarial
y comercial de más de 30 años. He sido dos
veces presidente municipal de Zitácuaro,
donde las cosas mejoraron para mi municipio”,
rememoró.

En el encuentro virtual con el panismo
michoacano, Herrera Tello reconoció la
necesidad de capacitar en humanismo para
transformar la actual realidad de Michoacán,
así como fomentar la formación integral con
valores y principios apegados al bien común.

"Soy fiel creyente de que el diálogo y el
respeto a las instituciones son la llave para
resolver los principales problemas que
enfrenta el país y, para lograrlo, es necesario

ampararse en proyectos como el que encabeza
Acción Nacional, que busca por sobre todas
las cosas el humanismo y el respeto a sí mismo
y a los demás”, asumió.

Posteriormente, el candidato común
sostuvo un encuentro virtual con la militancia
priista de la entidad, en donde reconoció en el
PRI a un partido forjador de instituciones,
mismas que han dado rumbo al país.

Herrera Tello llamó a toda la militancia a
dar el último empuje en los últimos diez días
de campaña para caminar en unidad y hacer
Equipo por Michoacán para formar un
gobierno común y responsable.

Por último, Carlos Herrera lanzó un

mensaje para las y los militantes del PRD, a
quienes reconoció su lucha histórica para
construir instituciones como el IFE (ahora
INE) en aras de garantizar piso parejo en las
contiendas electorales.

“Aquí tienen a su candidato. Así como
hicimos una candidatura común, haremos un
gobierno común, en el que todos y todas
tendremos responsabilidades. El 6 de junio no
habrá perdedores. Todos ganaremos, pero
tenemos que redoblar esfuerzos y seguir
platicando con las y los michoacanos”,
apremió Herrera ante perredismo congregado
a través de las plataformas virtuales.
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A dos semanas de la elección,
el triunfo está en nuestras
manos: Juan Luis García

Tzitzio, Michoacán, a 24 de mayo de 2021.- Hace tres años México eligió mal, y las
consecuencias hoy saltan a la vista: hay más desempleo, más pobreza y más inseguridad,
señaló hoy el candidato del Equipo por Michoacán a diputado local por el Distrito de Huetamo,
Juan Luis García Conejo.

En un mitin realizado este domingo en el municipio de Tzitzio,  el abanderado de PRD, PRI
y PAN recordó que dentro de dos semanas se llevará a cabo la elección, a la que calificó como
histórica para Michoacán porque el futuro del estado está en juego.

“Nuestro estado, lleno de gente buena y trabajadora, necesita servidores públicos que
estén a la altura, que tengan capacidad y experiencia. Michoacán no está para improvisaciones”,
subrayó Juan Luis García.

Recordó que durante los últimos tres años el Gobierno Federal ha tomado malas decisiones,
como la cancelación de muchísimos programas que apoyaban a millones de campesinos,
mujeres, jóvenes, emprendedores, artesanos o migrantes.

Ante ello, enfatizó que México, Michoacán y la región Huetamo “merecen un futuro mejor
que el que Morena puede ofrecer”.

Por ello, celebró que cientos de miles de michoacanas y michoacanos ya decidieron y
apoyan al Equipo por Michoacán, el cual no sólo ganará la Gubernatura, y el distrito de
Huetamo, sino también la mayoría de las presidencias municipales y diputaciones locales y
federales de la entidad.

“Juntos, en equipo, vamos a trabajar para llevar a nuestro estado al lugar que se merece.
Vamos a trabajar por los campesinos, mujeres, jóvenes, emprendedores, artesanos, migrantes,
por todas y todos los ciudadanos que hoy no se sienten representados, que han visto cómo
les han dado la espalda durante los últimos tres años”, aseguró.

Por último, Juan Luis García hizo un llamado a no aflojar el paso durante las dos últimas
semanas que restan de campaña: “el triunfo está cerca, pero debemos mantenernos unidos,
organizados, cerca de la ciudadanía que, con su voto el domingo 6 de junio, nos dará la
victoria”.

 “Nuestro estado, lleno de gente buena y trabajadora, necesita servidores públicos que estén a
la altura, que tengan capacidad y experiencia. Michoacán no está para improvisaciones”.

Día del compositor
p’urhépecha: continúa el plagio

de la música tradicional
p’urhépecha.

Al pueblo de México y de Michoacán
A los medios de comunicación
A los pueblos originarios
Al Estado mexicano

Comunidades p’urhépecha a 24 de mayo
del 2021.

K´eri Kunkorhekua Iretecheri, el Consejo
Supremo Indígena de Michoacán #CSIM, a
petición de la familia de Gervasio López,
compositor de la internacionalmente conocida
“Danza de los Viejitos”, en el marco del “Día
de Compositor P`urhépecha” que se
conmemora el día de hoy, denunciamos
públicamente que el plagio de la música
tradicional p’urhépecha continúa.

“Marco Flores y la Banda Jerez” continúa
violando los derechos de autor de la música
de la danza de los viejitos, haciendo uso
denigratorio de la música y de la cultura
p´urhépecha  beneficiándose
económicamente,  además de que trata de
engañar a la opinión pública al declarar que
llegaron a un acuerdo con la familia de
Gervasio López por usar y distorsionar su
música, lo cual es una mentira, toda vez que no existe ningún acuerdo verbal o escrito que de
por finiquitado este caso.

Las 60 comunidades que conforman el #CSIM respaldamos totalmente la lucha por la
defensa de la música tradicional p’urhépecha emprendida por la familia de Gervasio López de
Jarácuaro y exigimos a Marco Flores, hoy candidato plurinominal a diputado federal que se
disculpe públicamente y repare el daño por plagiar la música tradicional p’urhépecha.

https://www.youtube.com/watch?v=WBl2RlGixKY
Denuncia pública en contra de Marco Flores y la Banda Jerez por violar derechos de autor
Día del compositor p’urhépecha: continúa el plagio de la música tradicional p’urhépecha.

Al pueblo de México y de Michoacán A los medios de comunicación A los pueblos originarios
Al Estado mexicano Comunidades p’urhépecha a 24 de mayo del 2021. K´eri Kunkorhekua
Iretecheri, el Consejo Supremo Indígena de Michoacán #CSIM, a ...

www.youtube.com

“Mas cerca de ustedes es sin duda uno de mis
más grandes compromisos”: Gloria Tapia

Vamos a entrarle con los jóvenes, vamos a impulsar programas de emprendimientos para
jóvenes, para que comencemos a poner la primera piedra y dejar de ser fabricas de migrantes.

En recorrido por el municipio de Ocampo
la Joven candidata agradeció las muestras de
apoyo y solidaridad por parte de decenas de
habitantes de localidades del arenal en

Ocampo, así como del Barrio sustentable,
Carro Viejo y del centro en el municipio de
Angangueo.

Aseguro en diversas reuniones que “Es

triste ver como muchos políticos ignoran y
relegan a muchas comunidades y localidades
por ser pequeñas, ya que no representan un
buen cumulo de votos en urnas y no son
tomadas en cuenta en las agendas de
gobierno” quedando en total indefensión y
marginación.

Reiteró que su trabajo será garantizar que
de todos los programas que se puedan
gestionar se buscará tomar en cuenta a las
localidades y comunidades más alejadas y
marginadas sin distinción de afiliación política
ni condición demográfica.

"Se que existe una gran dolencia dentro
de muchos hogares, porque hay muchas
necesidades, pero también debe haber
muchas ganas de salir adelante, de participar"
y lo vamos a lograr, entre Diputados Locales,
Presidentes Municipales, Diputados
Federales y Gobernador será posible, indicó
la candidata al realizar un llamado al voto este
6 de junio para contar con una representación
lineal en los distintos órdenes de gobierno.

En Angangueo destacó que el municipio
es un "pulmón" fundamental para la región
Oriente, al que se debe cuidar y reimpulsar,
“Tenemos que restaurar nuestros bosques,
tenemos que entrarle todos a la
responsabilidad de cuidar nuestros recursos
naturales, cada día hay menos agua y la
responsabilidad es de todos, gobierno y
sociedad debemos tomar el problema de frente
y tomar cartas en el asunto”.

Debemos Rescatar los espacios forestales
en el camino de la Mariposa Monarca, que
viaja miles de kilómetros para llegar a nuestra
tierra.

“Vamos a entrarle con los jóvenes, vamos
a impulsar programas de emprendimientos
para jóvenes, para que comencemos a poner
la primera piedra y dejar de ser fabricas de
migrantes por la falta de oportunidades y
comencemos a ser focos de desarrollo”,
recalco.

Sin duda alguna esto es un proyecto en
conjunto, debemos de trabajar para que los
recursos se asignen y trabajen de manera más
justa y con transparencia, ya que los mejores
testigos de gobierno y del trabajo serán
ustedes", añadió.

$8.00
Ejemplar
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Cada vez más eligen a Morena porque quieren
un cambio verdadero: Bedolla

Ramírez Bedolla se comprometió junto con los aspirantes de la coalición Morena y PT de los
municipios conurbados de Morelia a impulsar la zona metropolitana para acceder a recursos de
infraestructura.

colonia por colonia, comunidad por
comunidad, para que las michoacanas y
michoacanos conozcan nuestro proyecto,
pero no hay que aflojar el paso”, afirmó Alfredo
Ramírez Bedolla ante más de 4 mil
simpatizantes en Morelia y Tarímbaro.

El candidato a la gubernatura afirmó que
Iván Pérez Negrón, aspirante a la presidencia
municipal de Morelia, dará continuidad al
trabajo honesto y sin corrupción de la
administración  encabezada por Raul Morón,
y se comprometió a gestionar conjuntamente
el traslado de las oficinas nacionales
corporativas del IMSS a Morelia a fin de
generar 5 mil empleos directos a jóvenes
profesionistas.

En Tarímbaro, Ramírez Bedolla se
comprometió junto con los aspirantes de la
coalición Morena y PT de los municipios
conurbados de Morelia a impulsar la zona
metropolitana para acceder a recursos de
infraestructura y detonar el desarrollo social
y económico de estos municipios.

Señaló la importancia de realizar un
proyecto de comunicación integral entre los
municipios de Alvaro Obregón, Tarímbaro y

-Morelia y Tarímbaro,  24 de mayo de
2021*.- “Este día estamos 12 puntos arriba en

las encuestas, es el resultado del trabajo duro
a ras de tierra de todas y todos; casa por casa,

la capital del estado para el Aeropuerto de
Morelia; la reactivación del turismo con la
promoción de la ex hacienda  de Guadalupe, la
Feria del Pulque, los toritos de petate y los
toritos monumentales.

En Tarímbaro el fundador de Morena
celebró la incorporación de destacados actores
de otras expresiones políticas, tal es el caso
del ex dirigente municipal del PRD Morelia ,
Alberto Hernández Ramirez, que hasta hace
tres días era director del Consejo Estatal para
Prevenir la Discriminación y la Violencia.

Otros tres actores del municipio de
Tarímbaro se sumaron al proyecto de la
coalición Juntos Haremos Historia, Rodolfo
Yáñez Santoyo, regidor por PAN-PRD de ese
ayuntamiento; Francisco Corona Mendoza,
candidato a la presidencia municipal por
Redes Sociales Progresistas, y el priísta Martín
Acosta, ex alcalde y ex diputado por ese mismo
municipio.

Finalmente, Ramirez Bedolla afirmó que en
su administración los adultos mayores de todo
Michoacán serán prioridad, se reformarán las
leyes de ingresos e impuestos tanto
municipales como estatales para que los
adultos mayores de 68 años tengan beneficios
al 50 por ciento en el pago de derechos
impuestos y servicios, “es justo retribuirles a
los que han dado todo por nosotros”,
concluyó.

Esta semana, capacitación y reclutamientos
para buscadores de empleo en cuatro

municipios
 Los talleres y reclutamientos son virtuales y gratuitos

En la presente semana se realizarán talleres virtuales para buscadores de empleo y reclutamientos
en los municipios de Pátzcuaro, Zitácuaro, La Piedad y Morelia.

Morelia, Michoacán, a 24 de mayo de 2021.-
En la presente semana se llevarán a cabo
talleres virtuales para buscadores de empleo
y reclutamientos en los municipios de
Pátzcuaro, Zitácuaro, La Piedad y Morelia.

De acuerdo con el calendario preparado
en conjunto por la Secretaría de Desarrollo
Económico (Sedeco), y el Servicio Nacional
de Empleo (SNE), el martes 25 de mayo a las 10
horas se ofrecerá un taller virtual para
buscadores de empleo de la región Pátzcuaro.

Al concluir, en punto de las 11:30 horas se
llevará a cabo un reclutamiento en el que
estarán disponibles siete vacantes de
ejecutivo de cobranza, ejecutivo de ventas e

intendente, requeridos por Autopistas de
Michoacán y Financiera Independencia.

Las personas que deseen participar en
estos eventos virtuales pueden comunicarse
al teléfono 4432 07 32 18.

El miércoles 26 a las 10 horas tendrá lugar
un taller virtual para buscadores de empleo de

Zitácuaro; una vez concluido, a las 11:30 horas
iniciará un reclutamiento para cubrir seis
vacantes de asesores financieros de la
empresa SofiExpress. Quienes deseen
participar pueden comunicarse al número 715
112 1276.

Por lo que toca al jueves 27 de mayo, el
taller para buscadores se realizará para
población de La Piedad, a partir de las 10
horas; al concluir esta actividad de
capacitación se realizará un reclutamiento en
el que se ofrecerán 14 vacantes de operador
de producción, líder de almacén, vigilante y

auxiliar de marketing, para la empresa Creaxión
Soluciones Inteligentes-.

Las personas interesadas en estos eventos
de vinculación laboral pueden comunicarse al
teléfono 352 14 56 932.

Finalmente, el viernes 28 se llevará a cabo
un taller para buscadores de empleo de
Morelia, a partir de las 10 horas por la plataforma
Zoom. Las personas que deseen participar y
mejorar sus habilidades para enfrentar las
entrevistas de trabajo pueden comunicarse al
teléfono 4432 66 31 16.

SERVICIOS OPERATIVOS
CONTROL SA de CV

REPARTO DE UTILIDADES

INFORMA  A TODO
EL PERSONAL.

Que  laboró mínimo 60 días en el ejercicio del 01 de Enero al 31 de
diciembre del 2020, pasar a cobrar sus Utilidades a las oficinas de

Recursos Humanos, esto sera a partir del 14 de Junio del presente en
adelante, los horarios serán los siguientes de 9:00 a 13:00 y de 15:00 a

17:00 pm , de Lunes a Viernes.

Nota . Favor de traer copia de la credencial de elector (indispensable).
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A partir del 22 de mayo a las 20:00 horas hasta el 06 de junio a las 18:00
horas podrán emitir su voto de forma electrónica quienes hayan elegido
esta modalidad

Morelia, Michoacán, lunes 24  de mayo de 2021. Las y los michoacanos que se registraron
para poder votar desde el exterior ya podrán hacerlo vía electrónica a partir del 22 de mayo de
2021 y hasta las 18:00 horas del próximo 6 de junio mediante el Sistema de Voto Electrónico por
Internet (SIVEI).

Durante el periodo de registro 3 mil 979 michoacanas y michoacanos que radican en 39
países, se inscribieron en el Listado Nominal para poder ejercer su derecho a votar desde
cualquier parte fuera de México. De esa cantidad 1 mil 840 decidieron hacerlo por la vía Postal
y 2 mil 139 por la vía electrónica.

Será la primera ocasión donde se podrá votar vía internet desde el exterior, las y los
connacionales que seleccionaron esta vía, podrán hacerlo mediante un sistema que cuenta
con todas las medidas de seguridad para evitar intromisiones y está avalada su confiabilidad
por la UNAM y la empresa Deloitte.

Asimismo, el pasado 6 de mayo se enviaron los 1 mil 8 40 Paquete Electoral Postal (PEP) a
las y los michoacanos que seleccionaron este mecanismo para votar por la gubernatura del
Estado de Michoacán en el presente Proceso Electoral Local 2020-2021 y de los cuales se han
recibido 328 Sobre Postal Voto (SPV) de 6 países.

La noche del 6 de junio, además de abrirse los votos postales, funcionarios del Instituto
Nacional Electoral (INE) con llaves encriptadas abrirán el sistema que recibió los votos por
internet e imprimirán los sufragios para que sean sumados con los recibidos por correo
tradicional y se llenará un acta con los resultados que serán entregados a los 11 Institutos
Electorales Locales que tendrán voto desde el exterior.

Es de mencionar que con la implementación del voto electrónico se tuvo una reducción en
el costo para votar desde el exterior, sin que con ello se vulnere la seguridad y secrecia del
sufragio de quienes no radican en su territorio de origen.

Ya pueden votar michoacanos y
michoacanas que viven en el

extranjero

El Trébol manifiesta su apoyo total a Rosy Salinas,
será un triunfo contundente, aseguran habitantes

La candidata de la coalición PT-MORENA sigue recibiendo muestras de apoyo y respaldo a su
proyecto de gobierno municipal.

Zitácuaro, Michoacán, 24 de mayo de 2021.
El día de hoy, la candidata de la esperanza
Rosy Salinas, sostuvo una serie de reuniones
con líderes sociales y ciudadanos de
diferentes tenencias del municipio, el objetivo
es continuar escuchando las necesidades
sociales y compartir las soluciones que
emprenderá la próxima administración
municipal.

La candidata de la coalición PT-MORENA
sigue recibiendo muestras de apoyo y
respaldo a su proyecto de gobierno municipal,
el cual, ha sostenido, tiene como base ampliar
los beneficios que representa la Cuarta
Transformación y dignificar los servicios
básicos, a través de un gobierno honesto, de
resultados y particularmente cercano a las
tenencias y a su gente.

En los recorridos ciudadanos de hoy, el
común denominador es un sentimiento de
esperanza de que los partidos de siempre,
dejarán la administración y darán paso a una
gestión que priorizará el bienestar de las y los
jóvenes, de las mujeres, de los trabajadores y
de los adultos mayores, así como el
establecimiento de programas para la
recuperación económica, la atracción de
nuevos proyectos de financiamiento social y
la generación de empleos.

Entre los recorridos del día de hoy, destaca
el realizado en la localidad del Trébol dentro
de la tenencia de San Felipe, el cual, hasta
ahora, se encuentra desatendido por las
autoridades municipales, lo que es causa de
altos índices de marginación, analfabetismo y
deserción escolar, así como la ausencia de

proyectos productivos, a pesar de tener
potencial de crecimiento económico y
desarrollo social.

En esta comunidad, los vecinos destacaron
que una de sus mayores preocupaciones es
que los terrenos que son propiedad del
municipio y que deben ser utilizados para el
bienestar público, puedan ser apropiados por
particulares para su uso comercial o para poner
fraccionamientos.

Ante la indiferencia gubernamental, la
candidata de la esperanza Rosy Salinas,
contundentemente dijo que se superarán los
rezagos históricos, que se aprovechará su
vocación productiva y se trabajará en un

presupuesto participativo para que juntos se
decida el destino de los recursos públicos a
efecto de que existan beneficios tangibles para
la comunidad.

Rosy Salinas, como bien es conocida
estuvo atenta a todas sus peticiones y se
comprometió a que en su administración se
pavimentarán y mejorarán los caminos,
además, se estudiarán opciones para que los
terrenos municipales puedan ocuparse en
beneficio de la gente.

Finalmente, solicitó preparase para el día
de la jornada electoral, asistir a las casillas y
vigilar el voto, así como acompañar las boletas
hasta la autoridad electoral y en su caso,
denunciar ante las institucionales y canales
jurídicos pertinentes cualquier acto contrario
a la democracia, el objeto aseguró, es hacer
prevalecer la voluntad ciudadana en la elección
de las autoridades y representantes populares.
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Manuel Buendía Tellezgirón, un periodista
considerado símbolo de la libertad de
expresión, en México y otros países.

Escribe:René Serrano García, Presidente del Club de periodistas, Manuel Buendía Tellezgirón.

Hoy, 24 de mayo de 2021, a 95 años de su
nacimiemto, recordamos, los integrantes del
Club, a Manuel Buendía Tellezgirón, nacido
en esta ciudad de Zitácuaro, Michoacán.

Zitácuaro a lo largo de su historia, ha sido
cuna de grandes personajes que le han dado
un importante lugar, una posición envidiable
en la vida nacional, para nosotros los
zitacuarenses son motivo de orgullo, nos han
brindado gratas satisfacciones generación,
tras generación.

Podemos hablar de grandes personas, de
héroes que nos dieron la libertad que hoy
gozamos, Benedicto López, es un gran
ejemplo, de médicos como el Dr. inminente
oncólogo, Francisco Tenorio González, de
Samuel Ramos, destacado catedrático,
escritor, funcionario y diplomatico, Miguel
Carrillo, aviador adoptado como zitacuarense.
Suman muchos que aunque no nacieron en
esta tierra, si dieron imagen nacional e
internacional a nuestro querido Zitácuaro.

Dentro de tanto personaje nacido en esta
tres veces Heroica Ciudad de la Independencia,
se encuentra Manuel Buendía Tellezgirón,
periodista ejemplo de la libertad de expresión
que solo fue callado por las balas de asesinos

que sentían afectados sus intereses
personales y de grupo, con las denuncias
públicas en su columna Red Privada, del
periódico Excélsior.

El matrimonio formado por Josefina
Tellezgirón y José Buendía Gálvez, llegó a
Zitácuaro procedente de la ciudad de México
en 1921, don José vino para instalar el molino
de trigo de don Gabriel Camporredondo, que
se ubicada en la esquina de lo que hoy son las
calles de Morelos y Zaragoza.

El matrimonio se quedó a radicar en
Zitácuaro, tuvo su domicilio en la calle
Cuauhtémoc oriente, donde nacieron sus 6
hijos: José, Catalina, Manuel, Roberto, Ángel
y Gloria. El papá de Buendía murió cuando
dos personas al parecer drogadas trataron de
asaltarlo en la esquina de Salazar y
Cuauhtémoc y lo atacaron con piedras.

Esto ocurrió en 1950, antes en 1941 fallece
su madre. De los seis hermanos tres murieron
en esta ciudad, dos por enfermedad y uno en
accidente de motocicleta.

Don Manuel estudió en la escuela Hogar
y Patria, donde después, a los 15 años de edad,
fue maestro, posteriormente su madre lo
manda a estudiar el sacerdocio, pero lo
abandonó, cuando ella falleció.

A los 14 años, descubrió su vocación
periodística, cuando empezó a colaborar en la
revista La Nación del Partido Acción Nacional,
partido con el cual en un principio simpatiza y
del que se alejaría más tarde.

Poco después, fue contratado como
reportero de guardia en el diario La Prensa.
Pronto ingresó a la cooperativa y desarrolló
en la fuente policiaca sus dotes reporteriles,
que lo llevaron en poco tiempo a cubrir las
secretarías de Gobernación y de Relaciones
Exteriores, y después las actividades del
presidente Adolfo Ruíz Cortines.

Desde entonces ocupó distintos puestos
en el mundo periodístico y editorial, desde
columnista (La Prensa, El Día, 23 “Soles” de la
Organización Editorial Mexicana, El Universal,
Excélsior y la Agencia Mexicana de

Información), editor (El Día, revistas
especializadas del Conacyt) y director general
(La Prensa, Revista CFE, Prensa del
Departamento del Distrito Federal, Conacyt).

 De 1952 a 1967 fue profesor de tiempo
completo en la escuela de periodismo “Carlos
Septién García”, en donde impartió la materia
de redacción periodística y desde 1973 hasta
1984, impartió redacción y oficinas de prensa
en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales
de la UNAM.

Su participación en televisión –canales 11
y 13– y en radio, sus colaboraciones especiales
en publicaciones del exterior, la distribución
de sus columnas en el extranjero por la agencia
Inter-Press, su condición de experto a
consultar por la prensa foránea, su presencia
multiplicada en foros, conferencias y
encuentros, y la publicación de sus dos
primeros libros –Red Privada y La CIA en
México–, lo consolidaron como uno de los
periodistas más leídos e influyentes de la
última mitad del siglo pasado. Escribió 13
libros, el último

 A contrapelo de las intenciones de acallar
a uno de los periodistas más respetados, leídos
e influyentes de la segunda mitad del siglo
XX, su muerte habría de ser parteaguas en la
lucha por la libertad de expresión en México y
símbolo de ella.

Un grupo de amigos, colegas y
colaboradores de Manuel Buendía tuvieron
la certeza de que la mejor forma de rendir
homenaje a tan brillante columnista era
emprender una tarea de largo aliento y
compromiso con el periodismo mexicano y con
el país.

Fue así como don Francisco Martínez de
la Vega, doña Dolores Abalos viuda de
Buendía, Miguel Ángel Sánchez de Armas,
Andrés León Quintanar, don Alejandro Gómez
Arias, Alfonso Zárate, José Luis Becerra,
Javier González Rubio, Miguel Ángel
Granados Chapa y Ángel Buendía Tellezgirón
impulsaron la iniciativa de crear la Fundación
Manuel Buendía (FMB) como Asociación
Civil el 12 de septiembre de 1984.

Encabezados por Don Ángel Buendía, un
grupo de periodístas locales apoyamos la
creación de una estatua que fue instalada
inicialmente, sobre aveenida Revolución,
esquina con Reforma, después se trasladó al
parque Vikingo y finalmente a Revolución,
frente al cuartel militar y a un costado del
monumento a La Bandera. Ahora con la
remodelación de esta venida, el Ing, Carlos
Herrera Tello, dijo que se instalará dentro de
la remodelación en un lugar privilegiado.

Como una oferta cultural y
artística, Toño Ixtláhuac

anuncia la creación de cinco
museos

-Toño Ixtláhuac presentó cinco ambiciosos proyectos para la apertura
del mismo número de museos que conviertan a Zitácuaro en un destino con
verdadera oferta cultural y artística.

H. Zitácuaro, Mich, mayo 25 de 2021.En este tiempo de soluciones, "es momento de
asociarnos con el talento, de hacer propuestas y tener buenas ideas, dejar la política tradicional
y presentar un proyecto disruptivo, para que Zitácuaro sea destino de la cultura y para ello
debemos levantar la mano con este tipo de proyectos", aseguró el candidato a la Presidencia
Municipal.

Dijo Ixtláhuac que debemos estar concentrados en lo que ha de venir, "queremos ganar el
porvenir y dentro de él está el proponer una oferta cultural y artística", resaltó.

La presentación de los proyectos estuvo a cargo de Jorxe Giancarlo, quien explicó que se
trata de un plan bien gestado y que tomó como referencias a ciudades como Oaxaca, San
Pedro Garza, San Miguel de Allende y la CDMX.

Los proyectos de museos serían el Museo SJNA, que podría instalarse en el edificio de la
biblioteca Melchor Ocampo o en la bodega detrás de La Casona; el museo de la Casona de la
Estación; el museo interactivo del Cerrito de la Independencia; el Museo del Ferrocarril, a
ubicarse en un área que mantiene vestigios de la Estación del Ferrocarril en la tenencia de
Zirahuato y el Museo Expo Artesanía, que se instalaría en el patio de Presidencia, de manera
periódica.

Invita Jazmín Arroyo a votar
por el proyecto de la Unidad

-  Aquí no hay aspiraciones personales, nos motiva el pueblo de Tuzantla
- Los representaré de una manera digna, con responsabilidad y

honestidad

 Jazmín Arroyo subrayó que las mujeres tienen
la capacidad y la valentía para gobernar, “desde
aquí les digo, voy a representarlos de una
manera digna, ustedes ya me conocen".

Tuzantla, Michoacán, 24 de Mayo de
2021.- A pocos días de que se lleve a cabo la
jornada electoral, del próximo 6 de junio, Jazmín
Arroyo Martínez candidata a Presidenta
Municipal de Tuzantla, exhortó a la ciudadanía
a votar por el proyecto que está encabezando
con el respaldo de los partidos Revolucionario
Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y
de la Revolución Democrática (PRD), porque
representa la unidad, el desarrollo y progreso
del municipio.

“Hace tres años que me brindaron su
confianza y desde el primer día trabajé con
mucho entusiasmo, compromiso y esfuerzo, y
no fue fácil porque la Federación hizo recortes
presupuestales a los municipios y desapareció
programas, y eso nos afectó mucho, pero aun
así siempre pude responderle al pueblo de
Tuzantla”, expresó la candidata.

En un recorrido que hizo en la comunidad
de El Olivo, la abanderada del PRI, PAN y PRD,
presentó su plataforma política y los proyectos
que emprenderá desde la Presidencia
Municipal, y habló también del gran
compromiso que ha asumido al encabezar este
proyecto.

Jazmín Arroyo subrayó que las mujeres tienen la capacidad y la valentía para gobernar,
“desde aquí les digo, voy a representarlos de una manera digna, con responsabilidad y
honestidad, ustedes ya me conocen y saben que así lo voy hacer”, dijo.

La candidata del PRI, PAN y PRD recordó que las mujeres tienen los mismos derechos que
los hombres, y es por ello, que los demás partidos políticos le brindaron su respaldo.

“Hoy con mucha responsabilidad estoy representando a los tres partidos políticos más
importantes, así como se está haciendo a nivel nacional y estatal, vamos juntos pensando en
bien general, aquí no hay aspiraciones personales o individuales, aquí nos motiva el ayudar
al pueblo de Tuzantla”, expresó Jazmín Arroyo.

Pidió a las y los tuzantlenses salir a votar el próximo 6 de junio y apoyar este proyecto
votando por el PRI, PAN o PRD, por el candidato del Equipo por Michoacán, Ingeniero.
Carlos Herrera Tello, y los candidatos a diputados local, Juan Luis García y Diputado Federal.
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Miel pura de
abeja

económica y
nutritiva

Usted debe aprovechar para
consumir

miel pura de abeja a precio
muy económico  el litro,

también Cajeta de San Juan
de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran
variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de
Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93

H. Zitácuaro, Mich.

Contemplando la Creación
P. Ángel Espino García

LA VIRGEN DE
GUADALUPE,

JUAN DIEGO Y
MÉXICO (26)

1.- Había una señora de 95 años que
tenía tres hijos. En su cumpleaños los tres
fueron a felicitarla. El mayor le dijo: mamá,
yo te quiero regalar un viaje a Europa para
que conozcas y te diviertas. No hijo, dijo
ella. Yo ya estoy grande y no soporto viajes
tan largos. El segundo le dijo: mamá, yo te
quiero regalar un carro nuevo con todo y
chofer, para que te lleve al mercado y
compres a tu gusto lo que quieras comer.
No hijo, dijo ella; la vecina me hace favor

de traer lo que yo necesito, lo cual es muy poco. El más chico dijo: mamá, como a ti te
gusta rezar, te compré un perico y le están enseñando a rezar el Padre Nuestro para que
te acompañe. Qué bueno hijo, pues me gusta mucho la carne de perico. Ahora que
llegue Navidad, lo voy a matar y a rellenar para mi cena del 24 de diciembre. Muchas
gracias hijos. Yo no quiero esos regalos. Lo que necesito es que ustedes estén conmigo
un día completo, al menos una vez en el año.

2.- ASÍ EN LA VIDA.- Decía la madre Teresa de Calcuta: “Señor, cuando yo tenga
hambre, dame a alguien que necesite comida. Cuando yo tenga sed, dame a alguien que
necesite agua. Cuando yo sufra, dame a alguien que necesite consuelo. Cuando yo
sienta necesidad de que me cuiden, dame a alguien a quien yo pueda cuidar. Señor: haz
que seamos dignos de servir a nuestros hermanos. Dales a través de nuestras manos,
no sólo el pan de cada día, sino también nuestra fe y nuestro amor, semejante a tu
Divino Corazón”.

3.- LA VIRGEN DE GUADALUPE.- Cuando Juan Diego iba pasando atrás del cerro
y casi huyendo para no encontrarse con la Virgen, por el lado escabroso de la colina, le
tomó por sorpresa ver a la Señora que descendía del cerro entre luces resplandecientes
a corta distancia, y ella se acercó en un ángulo para interceptar a Juan Diego. Agobiado
por la pena y sin saber qué hacer, la escuchó que le llamaba con su voz tierna y gentil.
Ella dijo: “Hijo mío, ¿Qué sucede y a dónde vas? Juan Diego se inclinó ante ella, lleno
de bochorno y con voz más tranquila dijo: “Noble Señora, te afligirá escuchar lo que
tengo que decir. Mi tío, tu pobre servidor, está muy enfermo. Sufre de la peste y está
muriendo. Me apresuro a la ciudad de México a llamar un sacerdote para que escuche
su confesión y le unja con los santos óleos. Cuando haya hecho esto, regresaré
rápidamente para transmitir tu mensaje. Juan titubeaba e imploraba: “Por favor,
perdóname y sé paciente conmigo. No te estoy engañando. Te prometo que vendré
aquí mañana lo más pronto posible”. Hubo una pausa. Juan Diego pudo apreciar el
amor y cariño que fluían de la mirada de la Señora y la ternura de su gentil respuesta que
casi lo hizo llorar. (No se pierda el próximo capítulo de la serie) ¡Salvemos lo verde!

Se alista biblioteca pública
Melchor Ocampo, para su

reapertura
- Lleva más de un año cerrada parcialmente

La biblioteca Melchor Ocampo, está organizando personal, horarios
y material para su reapertura de forma normal, en este momento
funciona únicamente los días lunes, miércoles y viernes.

H. Zitácuaro
Michoacán,  25 de
mayo de 2021.- Por:
Guadalupe Solache
Rebollo. Desde que
comenzó la pandemia
en el mes de marzo
del año pasado, las
bibliotecas públicas
fueron cerradas de
forma temporal; por el
momento no hay
fecha oficial para su
reapertura, pero se
tiene conocimiento
que esto podría ser en
cualquier momento.

En el caso de la
biblioteca pública
Melchor Ocampo, se
e n c u e n t r a
organizando personal,
horarios y material para su reapertura de forma normal, en este momento
funciona únicamente los días lunes, miércoles y viernes, en un horario de 8:00
de la mañana a 8:00 de la noche.

Como medida sanitaria, para reducir riesgos de contagio en el interior se
acatan medidas sanitarias como la dotación de gel antibacterial a los que ingresan,
es obligatorio el uso del cubrebocas, y se fomenta la sana distancia. Por ejemplo
en las mesas existentes hay marcas específicas con una “X” para determinar
que ahí se puede sentar un usuario a leer, el resto de éstas se encuentran a una
distancia considerable.

Al respecto, Gregorio García Torres, encargado de la biblioteca, expuso que
hay confianza en que poco a poco se normalicen las actividades de estos
espacios, incluso el personal de la misma ya está organizando la actividad que
se realiza de forma anual durante el mes de agosto, que es “Mis Vacaciones en
la Biblioteca”.

Conforme este lugar normalice su funcionamiento se irán implementando
otras medidas preventivas, por ejemplo en la parte de los portales que está
destinado a los grupos se va a buscar la forma de limitar la asistencia y el
personal estará vigilante de que se cumplan.
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Priístas de Zitácuaro cierran filas con
Tavo Ocampo

Los priístas zitacuarenses arroparon al candidato de la alianza Va Por México, y refrendaron
que ya se encuentran liLtos y organizados para ganar los comicios.

Zitácuaro, Mich., 25 de mayo de 2021.
Militantes, sectores y organizaciones
como el Instituto Reyes Heroles del
Partido Revolucionario Institucional
(PRI) en Zitácuaro cerraron filas entorno
a la candidatura de Octavio Ocampo
Córdova para llevarlo al triunfo en la
elección del próximo 6 de junio.

En un ambiente de algarabía, los
priístas zitacuarenses arroparon al
candidato de la alianza Va Por México, y
refrendaron que ya se encuentran listos
y organizados para ganar los comicios.

En respuesta, Tavo Ocampo
agradeció el respaldo y reconoció toda la
disposición que han mostrado para

trabajar unidos en este proceso electoral,
pues han encontrado las coincidencias,
han puesto por encima de todo el interés
colectivo de los mexicanos y el amor a
nuestro país. Por eso, salgamos a las
calles con entusiasmo a llamar al voto por
los candidatos de esta gran alianza.

Indicó que es tiempo de caminar
juntos, porque solo unidos es posible
echar atrás aquellas desiciones que le han
quitado la esperanza a millones de
mexicanos y crear un mejor futuro para
todas y todos.

Tavo Ocampo finalmente se
comprometió a ser un legislador que
trabaje con responsabilidad, vocación de
servicio y siempre cerca de la gente. "No
seré ave de paso, estaré con ustedes en
Zitácuaro para seguir trabajando unidos",
concluyó.

Privan de la libertad a Omar Plancarte,
candidato del PVEM a la presidencia

municipal de Uruapan

Jiménez, Mich.- Martes 25 de mayo de 2021.- El candidato del Partido Verde Ecologista de
México (PVEM) a la presidencia municipal de Uruapan, Omar Plancarte Hernández,
presuntamente fue privado de la libertad durante este martes en la región de Jiménez, informaron
fuentes del mismo partido, así como autoridades policiales.

Del caso se supo que Plancarte Hernández estaba en un rancho de su propiedad, ubicado
en la población de Caurio de Guadalupe, y supuestamente en determinado momento unos
sujetos desconocidos irrumpieron en el sitio y a la fuerza se lo llevaron a bordo de un
automóvil Volkswagen Jetta, color gris, el cual también le pertenece al susodicho.

Las horas han transcurrido y del citado político se ignora su paradero. Dirigentes el
PVEM comunicaron la desaparición de Omar Plancarte a través del siguiente mensaje:

"Nos informan sobre la desaparición de nuestro candidato a la presidencia municipal de
Uruapan, Omar Plancarte, quien presuntamente fue levantado esta tarde. Hemos dado parte
a la autoridad para que sea localizado de inmediato.

Es condenable que nuevamente el proceso electoral se vea manchado por este tipo de
acontecimientos que solo generan incertidumbre a la ciudadanía y a nuestro estado.

¡Exigimos a las autoridades su inmediata búsqueda! A sus familiares reiteramos todo
nuestro apoyo y solidaridad en momentos tan difíciles".

Por su parte, la Fiscalía General del Estado (FGE) reveló mediante su cuenta de Twitter que
su personal ya realiza las averiguaciones del asunto: "La #FGEMich inició actos de
investigación con relación a posibles hechos constitutivos de delito, cometidos en agravio
del candidato a la presidencia municipal de Uruapan, por el Partido Verde Ecologista de
México".

 Sujetos desconocidos irrumpieron en el rancho y a la fuerza se lo llevaron a bordo de un
automóvil Volkswagen Jetta, color gris, propiedad de la víctima.

JUNTOS CONTRA EL CANCER:
POSICIONAMIENTO
#ElDesabastoMata

-Movimiento Nacional, Juntos Contra el Cáncer, aglutina a más de 60
organizaciones en las 32 entidades del país.

25.05.2021.-En relación a las
declaraciones del Sr. Presidente, Andrés
Manuel López Obrador, sobre el abasto de
medicamentos, vertidos en el conferencia de
prensa “mañanera” del día 24 de mayo, el
movimiento nacional Juntos Contra el Cáncer
que aglutina a más de 60 organizaciones en
las 32 entidades federativas del país señala
que:

 El desabasto de medicamentos es un
problema real no resuelto por la compra
consolidada del INSABI y UNOPS, y es
potencialmente letal, que está afectando HOY
a miles de personas con cáncer.

 Las organizaciones sociales de JCC que
brindan atención, asesoría y apoyo a
pacientes de todo tipo de cáncer en el país,
han denunciado desde 2019 casos de

desabasto a lo largo de la República. También,
hemos urgido al gobierno federal,
particularmente al Dr. Jorge Alcocer Varela,
Secretario de Salud, y al Mtro. Juan Ferrer,
Director General del INSABI, responsable de
la compra consolidada, distribución y el
abasto, para que, en estrecha coordinación
con las instituciones pertinentes, tomen las
medidas necesarias para resolver la situación
urgentemente y garanticen que ninguna
persona interrumpa su tratamiento por falta
de disponibilidad de fármacos en hospitales
y centros de salud. La respuesta al día de
hoy, ha sido esquiva en algunos casos y
omisa en la mayoría. Basta ya.

 En JCC somos conscientes y solidarios
ante los desafíos que atraviesa nuestro país
en materia sanitaria, como consecuencia de

la epidemia causada por la Covid-19. En esta
tónica y en línea con que nadie se quede sin
atención médica, hemos ofrecido apoyo a las
instituciones públicas de salud para que
todos puedan recibir la atención médica al
margen de la reconversión hospitalaria.
Seguimos sin recibir respuesta, ni
medicamentos.

 Hoy las personas con cáncer siguen sin
su tratamiento por falta de abasto y ninguna
autoridad nos ha podido responder cuándo
recibirán sus terapias los pacientes. Tampoco

sabemos cuándo concluirán las compras
encargadas a UNOPS y cuánto tiempo
tardarán en distribuirse éstas a las unidades
de Salud.

 Señor Presidente y funcionarios de salud:
el desabasto mata. Exigimos una solución
inmediata a este problema real y nos
solidarizamos con todas las víctimas de esta
tragedia  y sus familias que ya ha cobrado la
vida de muchas personas

 Basta ya. #ElDesabastoMata
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Resulta importante destacar que el Salto del Moro ofrece multiples servicios ambientales al municipio, sirve como santuario para la conservación de la flora, y nos abastece de agua.

Una campaña diferente: Doctor Domingo y
brigada de jóvenes, limpian de basura áreas

naturales
-Atender retos en materia ambiental, entre los objetivos del Dr. Domingo.

Tuxpan, Michoacán 25 de mayo de 2021.-
El candidato a la alcaldía por MORENA, Doctor
Domingo, su planilla y una brigada de jóvenes,
realizaron acciones de limpieza en la cascada
del Salto de Moro, ubicada en la comunidad
de Milpillas, con la finalidad de involucrar a la
población en el cuidado de los cuerpos de

agua dulce, y para crear conciencia sobre las
afectaciones que sufren los ríos y mantos
acuíferos por la disposición inadecuada de los
residuos solidos.

El Doctor Domingo, explicó que uno de
los mayores retos en materia ambiental es la
generación desmedida de residuos, la mala

disposición de estos y el mínimo porcentaje
de reciclaje que registra el país, lo cual reduce
la cantidad y calidad de los servicios
ambientales que prestan los ecosistemas a la
sociedad.

“Resulta importante destacar que el Salto

del Moro ofrece multiples servicios
ambientales al municipio, sirve como santuario
para la conservación de la flora, y abastece de
agua a varias comunidades de este municipio.“

Además subrayo que la basura en áreas
verdes que rodean ríos, lagos o cascadas no
sólo provocan contaminación visual sino
también contaminación de suelos y cuerpos
de agua, lo que genera afectaciones en la salud
pública.

Finalmente expresó que al involucrar a los
jóvenes tuxpenses en este tipo de acciones,
se consolida a largo plazo el respeto y cuidado
de las riquezas naturales de Tuxpan.

Tuxpenses respaldan el proyecto de
transformación de Mary Carmen Bernal

La aspirante a reelección por los partidos de MORENA-PT-PVEM reconoció que hace falta mucho por hacer, para lograr que la 4T se consolide de manera sólida y pueda llegar a todo el Estado.

Tuxpan Michoacán.- En una intensa gira
dominical de trabajo por las comunidades
del municipio de Tuxpan, la abanderada por
la coalición “Juntos Hacemos Historia”
Mary Carmen Bernal Martínez recorrió, en
compañía del aspirante a la alcaldía Dr.
Domingo Mora,  algunas de las
comunidades del municipio de las flores,
donde reafirmó los compromisos con los
habitantes para continuar con la
transformación de México.

La candidata a la elección consecutiva
por el tercer distrito de Michoacán, tuvo la
oportunidad de mantener el acercamiento
directo con los ciudadanos del municipio

de Tuxpan, uno de los 13 municipios que
integran la demarcación del Distrito Federal
03 de la Entidad, fue a través de una intensa
gira de campaña mediante la cual la todavía
legisladora, llevó a cabo los compromisos
y propuestas que ejecutará una vez
retomen los trabajos en San Lázaro para la
siguiente legislatura.

La aspirante a reelección por los
partidos de MORENA-PT-PVEM reconoció
que hace falta mucho por hacer, para lograr
que la 4T se consolide de manera sólida y
pueda llegar a todo el Estado, pues hay
que recordar que apenas llevan 2 años y
medio y se han hecho esfuerzos enormes

para armar el andamiaje jurídico que dé
sustento legal al proyecto de nación, por
otro lado la falta de madurez política que
existe entre los altos funcionarios del
Estado,  han impedido que la
Transformación llegue a todos y cada uno
de los municipios de Michoacán.

Así es como Bernal Martínez reafirmó
el compromiso que inició con los habitantes
del municipio de las flores en el año 2018,
para seguir legislando en favor de ellos
desde San Lázaro,  así  mismo se
comprometió a trabajar de la mano con el
futuro presidente municipal Domingo Mora
para establecer programas sociales que

beneficien a los habitantes de mayor rezago
social de la localidad, recordó que durante
la gestión del actual presidente municipal
se han bajado más 43 000 litros de leche
para que la lechería de Tuxpan pueda
ofertar el producto.

Por último realizó los principales
compromisos con los tuxpenses, quienes
respaldan en su totalidad la continuidad
de la transformación que, en el ámbito
federal, encabeza Mary Carmen Bernal,
dichos principios y ejes de trabajo constan
en fortalecer los programas que han
manejado en la Casa de Enlace Legislativo
de Bernal Martínez, mantener diálogos
constantes en materia legislativa con los
ciudadanos y acompañar las gestiones, que
en la actualidad se hacen de manera directa,
ante las dependencias de los diferentes
órdenes de gobierno
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FRANCISCO
RODRÍGUEZ

Señor Presidente, ya no hay
confianza

La confianza, esa rara avis, ave extraña, desconocida,
decían los latinos, ya no existe en México. Cuando la confianza
se va, es muy difícil de encontrar, pues no se compra con
ningún dinero. Ella es la base del crédito interno y exterior, el
fundamento de la credibilidad y la plataforma indispensable
de la gobernabilidad nacional requerida.

La confianza, esa extraña ave que da vida al país, se perdió
en los primeros meses de esta pesadilla llamada gobierno.
Está extraviada, no se encuentra por ningún lado, en ningún
sector, en ningún espacio territorial de nuestra geografía. Voló
para quizá no volver en lo que resta del periodo fallido del
modito Tepetitán de gobernar.

La confianza en el actual régimen empezó a hacer agua, a
dar señales de fatiga terminal, cuando el pueblo llegó a la
conclusión de que había un Pacto de Inmunidad, complicidad
e impunidad en favor de los grandes delincuentes de la Nación,
tipo Peña Nieto, Videgaray, Romero Deschamps y un laaargo
etcétera.

Cuando la ciudadanía observó, impávida y descontrolada,
que la justicia común también campeaba ancha y ajena
haciendo vacío al reclamo de la seguridad jurídica, en contra
de los intereses superiores de la patria, en contra del supremo
bien de la República.

No hay confianza, porque las ayudas sociales no llegan a
su destino

La confianza se convirtió en el otro jinete del apocalipsis,
junto al hambre, la peste, la guerra y la muerte, cuando la
población, gracias a una filtración de los altos mandos del
Ejército tachados de incompetentes y cobardes, dieron a
conocer en legítima defensa que la aprehensión de Ovidio
Guzmán, hijo de El Chapo, ponía en riesgo la integridad de
algunos de ellos.

Se reveló que la detención en flagrancia se había frustrado
porque el malandrín exhibió la posesión de vídeos reveladores
del chantaje y el soborno económico a miembros muy cercanos
de la familia de próceres de la Cuarta Corrupción, todos
incluidos, por acción y omisión inexcusable.? El dinero recibido
por los empoderados de Palacio los inhabilitaba para cualquier
valentonada.

Pero ese fue el colmo. Antes, la confianza había dejado de
cobijar a las buenas voluntades de la población vulnerable, el
pueblo sabio, al constatar que las ayudas sociales no llegaban
a sus bolsillos, por ser parte de la merma que aparece siempre
que el arca está abierta. Y los epónimos miembros del gabinete
de bienestar son de carne y hueso, usted sabe.

Fracaso del modelo samaritano de control electoral de la
necesidad

La confianza se erosiono en grado sumo cuando la
población se dio cuenta de que no había límite para la
demagogia y el engaño, que no había fronteras para los
ridículos y los simulacros, que ya no había razón para la
supervivencia de la administración, ni para ellos, los más
pobres.

El fracaso del modelo samaritano del control electoral de la
necesidad y de la supervivencia hizo presa fácil de la esperanza.
Los retintines de güeva de las mañaneras no alcanzaron a
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suplantar las acciones de gobierno de a deveras, pues los
programas sociales habían sido un éxito bajo los mandatos de
otros partidos menos auto elogiados.

La confianza se extravío cuando todos constataron que
no hay un gobierno en el mundo tan incompetente que, so
pretexto de luchar contra la pobreza, extermine el empleo, los
estándares de salud, de seguridad pública, social y nacional,
y de alimentación elemental, como lo está haciendo el gobiernito
de cuarta desde que empezó su reinado.

 El FMI dio la voz de alarma de que había locura en Palacio
Nacional

Cuando la población se dio cuenta de que la Cuarta
Corrupción luchaba a brazo partido contra la inversión, contra
la industria de la construcción, contra las factorías
manufactureras y contra todo aquél que traiga dinero, como si
el dinero fuera el gran enemigo para vencer, también se perdió
la confianza.

Cuando todos nos dimos cuenta de que, de lo que se
trataba era de venezolanizar al país y convertir a todos de la
noche a la mañana en absolutamente pobres. Pobres
sacramentales, de necesidad. Cuando supimos por boca del
«caudillo» que el objetivo superior de la aventura morenista
era un gobierno miserable con pueblo pobre. Era la Diana del
despotismo, la insignia de la Dictadura de petate.

Al destrozar los niveles mínimos de confianza, el gobiernito
no puede sostenerse en casi nada, y esto es precisamente lo
que alarma dentro y fuera de nuestras fronteras, frente a
vecinos, socios o adversarios. El Fondo Monetario
Internacional dio, junto con las grandes calificadoras, la voz
de alarma de que había locura en Palacio.

Pero los mensajeros del rey desnudo seguían sosteniendo
ante los imperios que la diferencia era algo mayor, pues tenían
el apoyo absoluto de las Fuerzas Armadas, una rara avis, decían,
entre países de nuestro grado de demencia relativa. Sin
embargo, los de la cúpula financiera observaban otros datos,
muy distintos a las zarandajas que iban a ofrecerles.

En el Ejército parecen monos de feria, en medio de carpas
dantescas

En efecto, que la confianza se había perdido también en
las estructuras de soporte militar, desde que la invención de
ese estado mayor particular que fue la Guardia Nacional
succionó todos los activos, pertrechos, armas, vehículos,

mandos de tropa y de dirección, en función de agigantar un
fantasmón que no servía para maldita la cosa, sólo para
exacerbar los ánimos de los fieles verdes.

El aire frío que sienten los militares que, desconfiados de
la palabra vana del palaciego «caudillo», piensan que no
pueden estar tranquilos los héroes de Ayotzinapa, Tlatlaya,
Tanhuato, Apatzingán, Reynosa, Tepic y de todos los
desaguisados, mientras no adviertan la seriedad del apoyo
institucional en todos ellos.

Los mandos del nuevo Ejército, que se suma a los otros
tres del trasiego, pasan las de Caín, tragan gordo, pelean con
la lengua en las «mañaneras» los datos en línea de las tragedias
y de los fracasos más que sabidos. No parecen ni son, no hay
prestancia de ideas ni gallardía, parecen monos de feria, en
medio de carpas dantescas.

La confianza de la población hoy se ubica dos dígitos abajo
de cero

Y aunque el «caudillo», disponiendo de sus facultades
omnímodas, repartió entre los entorchados todo género de
facultades anticonstitucionales al margen de sus labores
militares, y regó demasiado dinero para conseguir su lealtad,
ésa no existe, pues no se puede dar lo que no se tiene, y la
oficialidad está consciente de que la tropa está desmoralizada,
que se siente burlada. Es la realidad, no la especulación; otra
vez no hay más cera que la que arde.

La confianza de la población en este momento y para
muchos años se ubica, igual que el crecimiento económico, la
lealtad militar, los stocks de granos alimentarios, el nivel de las
exportaciones de productos manufacturados, en un nivel de
dos dígitos abajo de cero, y tiende a seguir para abajo, igual
que todos los indicadores que hacen la suma de una Nación.

Prescindir del ejército y de alimentos, pero de la confianza
jamás: Mao

Pero para el regimencito de la Cuarta Corrupción, la
confianza es algo desechable, por eso se ha dedicado durante
dos años a destruirla a garrotazos de ciego, en todas las
regiones, en todos los sectores, en todas las clases, rubros y
renglones. Es el escenario público.

Un ícono de la izquierda universal, Mao Tse Tung llegó a
decir: puedo prescindir de los ejércitos y de los alimentos,
pero de la confianza, jamás.

¿Lo sabrán estos inútiles?
Usted ¿qué cree?
Índice Flamígero: Y sí, es cierto, hay locura en Palacio

Nacional, pues cree que, efectivamente, es uno de los líderes
(sic) mejor posicionados del mundo mundial. El líder de la
India tiene una aprobación aún mayor que la de AMLO. Pero
llama la atención que en países azotados terriblemente por el
virus y con gran parte de su sociedad llena de pobreza,
ignorancia y resentimiento sea donde más aprueban a sus
dirigentes políticos.

https://www.indicepolitico.com
indicepolitico@gmail.com
@IndicePolitico
@pacorodriguez
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Noticias sobre la salud

Los científicos fabrican el chip
implantable más pequeño del

mundo

Día de Asueto

Morena, la “rompida” de
hocico

Rosamaría Sánchez Rincón

Morelia, Michoacán.-
Mi amá nos decía siempre que fuéramos prudentes. Nos recalcaba, con ese tono magnánimo

de mujer santa, que lo primero que Dios castiga, es el hocico.
Mi Lupe es igual, aunque con más barrio: “Ándese con cuidado, no escupa pa’rriba”,

advierte la doña en cada minuto crítico de mi vida con sabihondez de mercado.
La mera jefa en chef de mi cocina dice juiciosa que, si no le creo, voltee a ver a Morena, el

más claro ejemplo de lo que es una “rompida de hocico”.
La desesperación de Godoy y sus esbirros, léase Ruli my baby, es entendible, el pobre

Bebé Juanito nomás no levanta, ni la marca le ayuda, su declive es espantoso para lo que se
esperaba de él, ¡qué gacho ha de sentir!

Ni todas las trampas del mundo le han ayudado al hijo putativo del exgobernador que dejó
en Michoacán la deuda más grande de toda su historia: más de 8 mil 770 millones de pesos en
poco más de tres años de gobierno, imagínense si don Leonel se echa el sexenio completo,
¡valemos maus!

La desesperación de Morena la gritan todos los que andan abriendo la boca soltando sal
y veneno: Giulana Bugarini, Juan Carlos Barragán, el propio Bebé Juanito Ramírez, Chela
Andrade (esa misma que instaló a Pantoja en la nómina de la SEE en calidad de aviador);
Selene Vázquez y todos esos otros que se han servido del servicio público, olvidándose de
su obligación.

Ora resulta que son inmaculados y que no rompen ni un huevo y ahí salen a chillar:
“Silvano me sacó la lengua, me dijo putito, me amenazó…”, y sigue la cantaleta: “tiene
amenazados a los trabajadores del estado para que voten por el PRD, usa a las dependencias
de gobierno para contar votos ¿?”, y siguen y siguen, creyendo que la gente es tonta, que no
tiene criterio ni memoria.

Morena y sus esbirros en Michoacán se dieron golpes de pecho y sangraron a chorros
cuando se mordieron la trompa, dice a carcajadas mi Lupe golosa.

Más tardaron en soltar veneno cuando desde la Secretaría de Cultura municipal publicaron
sendos posteos de apoyo a la campaña de Ramírez; “fue el programador”, dijeron en un
intento de disculpa y explicación pública.

Bebé Juanito y el Pérez-Negrón, el culix que apoyó suspender los apoyos a niños con
cáncer, saturaron con propaganda electoral el equipamiento urbano, a pesar de saber que es
un delito y les vale.

Morón sigue usando las oficinas de la policía municipal como estacionamiento y servicio
mecánico privado a pesar que ya no es alcalde en funciones. ¿Y qué tiene?

Mi Ruli tiene además pacto con el sindicato mayoritario del municipio, para obligar a los
trabajadores, ahí sí, a asistir a los eventos de Morena, la advertencia es clara: si no lo hacen
se quedan sin prestaciones y hasta sin chamba y no lo digo yo, lo dicen los propios
sindicalizados del SEMACM, cuyo líder tiene en la planilla de Iván Pérez incluido a su retoño
como candidato a regidor.

Y juran que Charly Bizcocho Herrera y su repunte no les preocupa. Mi Lupe no deja de reír
a carcajada abierta; hipocresía pura, dice. ¡Ay la hipotenusa!

  Un microchip del tamaño de un ácaro
del polvo que solo se puede ver con un
microscopio podría ser la próxima gran
novedad en la ciencia médica.

Hasta ahora, los investigadores han
estado trabajando con ratones e
implantaron los diminutos chips de
computadora en sus cuerpos por medio
de una inyección en sus músculos.

“Estos diminutos chips también
podrían implantarse en el cuerpo humano
y luego reportar la información y los datos
medidos de forma inalámbrica a través
de ultrasonidos”, informó Interesting
Engineering. “Tal como está el
dispositivo, solo puede medir la
temperatura corporal, pero en algún
momento también podría monitorear la
función respiratoria, los niveles de glucosa
y la presión arterial.

En un mundo posterior al coronavirus,
no es difícil ver los beneficios inmediatos
de las inyecciones masivas de dispositivos
benignos capaces de controlar su
temperatura. Algún día, algo como esto
podría ser un sistema de alerta temprana
para los funcionarios de una pandemia
en ciernes".

FUENTE:  Interesting Engineering

Una estrella de rock legendaria
dijo: "Nunca me debí haber
vacunado"

  La leyenda del rock Eric Clapton no
se guardó nada después de sufrir graves
reacciones adversas a la vacuna
AstraZeneca COVID. Al publicar su
experiencia en las redes sociales, dijo que
sus reacciones fueron tan desastrosas
que en un momento temió no volver a
tocar nunca jamás.

De acuerdo con lo informado por The
Vaccine Reaction, Clapton dijo que
algunos de sus efectos secundarios
incluyeron la sensación de que sus manos

y pies estaban "congelados, entumecidos
o ardían y prácticamente no podía
moverlos" durante dos semanas. También
admitió que tuvo 10 días de reacciones
después de la primera dosis, pero aun así
se aplicó la segunda.

Dijo que lo hizo porque confiaba en
los funcionarios de salud pública y los
médicos que le aseguraban que la vacuna
era segura para todos, pero, como publicó
después, "Nunca me debí haber
vacunado".

FUENTE: The Vaccine Reaction

El gobierno chino quiere crear
"súper" soldados

¿Sera posible que la próxima guerra
o conflicto pueda llevarse a cabo con
soldados humanos robóticos programados
con capacidades biológicas mejoradas?
O peor aún, ¿podría su ADN
recolectarse, almacenarse y usarse para
cualquier experimento y recolección de
datos?

Si suena a ciencia ficción, tenga en
cuenta que ambos escenarios ya están
en proceso y, como dicen Sharyl Attkisson
y el representante estadounidense Scott
Perry, China no solo es pionera en estos
experimentos, sino que está muy por
delante del juego.

De hecho, si ha cedido su ADN a
alguien, incluyendo las bases de datos de
ascendencia, es posible que China ya lo
posea. Han estado recopilando y
comprando ADN humano y bases de
datos. “No solo hacen cosas así, sino que
compraron los bancos de ADN más
grandes de los Estados Unidos de
América”, dijo Perry, "China los posee".

Perry dijo que pueden salirse con la
suya porque no hay ninguna ley que lo
prohíba.

FUENTE: Full Measure
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DE NORTE A SUR: Continúan sin control las
desapariciones forzadas en México

·En el 2020 México registró casi cinco mil desaparecidos
·Más de 60 colectivos exigen se atiendan sus demandas

ABIGAIL ANGÉLICA CORREA
CISNEROS.- El Día de las madres de este año
cientos salieron a reclamar a las calles la
ausencia de hijos e hijas que injustamente
fueron arrebatados de sus familias.

Colectivos en distintos puntos de la
República, Veracruz, Morelos, Sinaloa,
Tamaulipas, Sonora, Guanajuato, Jalisco,
demandaron verdad y justicia por las más de
80 mil desapariciones desde hace décadas en
el país.

El año pasado, México registró casi cinco
mil desaparecidos, 90 por ciento se debieron
al crimen organizado. La entidad que más
reportes tiene es Jalisco. También es el estado
con más cuerpos exhumados de fosas
clandestinas, 605 cuerpos desde que inició el
Registro Nacional de Fosas Clandestinas y
Cuerpos Exhumados en diciembre de 2018.

En 2021, el organismo México Evalúa
documentó 73,742 víctimas, que fueron
presuntamente privadas de libertad por
bandas delictivas o detenidas por funcionarios
públicos desde 1964 a la fecha. De estos casos,
la mayoría se encuentran en Tamaulipas,
Jalisco, Sinaloa y Colima.

El delito de desaparición forzada se
mantiene elevado en territorio mexicano. Este
10 de mayo el Movimiento por Nuestros
Desaparecidos en México (MNDM),
agrupación de más de 60 colectivos, exigió
que se atendieran siete demandas, destacan
la creación urgente de un programa de
búsqueda, la atracción federal de todos los
casos, la creación de un protocolo de
investigación homologado a toda la República,
así como de una subprocuraduría especial para
personas desaparecidas a nivel federal.

El colectivo entregó un documento a las
autoridades, donde destacan que actualmente
hay más de 87 mil personas desaparecidas en
todo México, lo cual va de la mano con un
“gravísimo rezago forense”, cuya prueba es
la existencia de 50 mil 505 cuerpos no
identificados.

Pese a la contingencia por la pandemia de
Covid-19, de acuerdo con datos de la
Secretaría de Seguridad y Protección
Ciudadana entregados al Senado de la
República, entre abril de 2020 y febrero de 2021,
en el país se reportó la desaparición o no
localización de 13 mil 703 personas, de las
cuales sólo fueron halladas siete mil 552. De
éstas, 638 fueron encontradas muertas.

En el segundo Informe Anual de la
Estrategia Nacional de Seguridad que entregó
al Senado, reporta que durante ese año de la
pandemia se realizaron 689 jornadas de
búsqueda de personas, se hizo el hallazgo de
417 fosas clandestinas y 939 cuerpos. La
secretaría dice que, en materia de subsidios
federales, en dos años se han entregado 665
millones de pesos para fortalecer las acciones
realizadas por las comisiones locales de
búsqueda.

Es relevante también la desaparición de al
menos dos mil migrantes en México, como
reportó hace semanas la Federación Mexicana
de Organismos Públicos de Derechos
Humanos (FMOPDH).

Hace más de una década que las madres
mexicanas viven un calvario tratando de
encontrar a sus hijos debido a la inseguridad
que aqueja al país. Por sus propios medios,
algunas han localizado fosas clandestinas o

dan con los cuerpos en instalaciones del
gobierno, al que señalan por no hacer lo
mínimo por apoyarlas. Está estipulado en el
artículo 24 de la Convención Internacional para
la Protección de Todas las Personas contra
las Desapariciones Forzadas, que “el Estado
debe adoptar todas las medidas apropiadas
para la búsqueda, localización y liberación de
los desaparecidos y, en caso de fallecimiento,
para la búsqueda, el respeto y la restitución
de sus restos”.

Poco sirve el reforzamiento a las
instituciones encargadas de la seguridad de
los ciudadanos. Los mexicanos viven
atemorizados. Recordemos la detención hace
un mes de 30 elementos de la Secretaría de
Marina en relación con la desaparición forzada
de varias personas en 2014 en Nuevo Laredo,
en el nororiental estado de Tamaulipas.

De la misma forma, la Guardia Nacional es
señalada por actos de desaparición forzada,
incomunicar personas, irregularidades en
órdenes de cateo, transgredir los derechos de
migrantes, omitir realizar labores de seguridad
pública, destruir propiedad privada y
apoderarse de bienes inmuebles sin
autorización, entre otras anomalías.

El Estado debe dar prioridad a la solución
de este problema.

DESDE EL CENTRO
Mayo también es mes de los maestros. Para

finales de mes los casi dos millones de
docentes de educación básica que existen en
el país, tendrían que estar vacunados contra
la Covid-19. Su mayor reconocimiento será el
regreso a las aulas… El campo se incendia y
los líderes de papel de la Confederación
Nacional de Productores Rurales, Eduardo
Estefan y de la Confederación Nacional
Campesina, Ismael Hernández Deras, están más
preocupados por saber qué hueso van agarrar
en este proceso electoral del 6 de junio

abicorrea79@hotmail.com

Más buenas noticias sobre la ivermectina
Análisis escrito por Dr. Joseph Mercola. Datos comprobados. 25 de Mayo, 2021
Este tratamiento redujo en un 75 % las muertes por covid-19

HISTORIA EN BREVE
A diferencia de la hidroxicloroquina (HCQ),

la ivermectina es un medicamento
antiparasitario que podría ser más efectivo
para combatir el COVID-19. Sin embargo, al
igual que la HCQ, la ivermectina también ha
sido menospreciada, rechazada e incluso se
ha advertido sobre su uso en todo el mundo,

a pesar de que durante décadas se ha utilizado
de forma segura para tratar otros problemas
de salud

En los Estados Unidos, la organización
Frontline COVID-19 Critical Care Alliance hizo
un llamado para utilizar la ivermectina de
manera general, tanto para prevenir como para
tratar todas las fases del COVID-19

Lo que hace que la ivermectina sea tan
efectiva para el COVID-19 es que actúa tanto
en la primera fase viral de la enfermedad,
cuando se requieren antivirales, como en la
fase inflamatoria, cuando disminuye la carga
viral y se requieren antiinflamatorios

Una revisión científica que financió la
OMS descubrió que la ivermectina redujo en
un 75 % las muertes por COVID-19. También
ayudó a eliminar el virus. Además, un
metaanálisis de varios estudios también
encontró que redujo en un 68 % los casos de
muerte

A pesar de que el uso de ivermectina tiene
respaldo científico sólido, la OMS, la FDA y
los NIH se niegan a recomendar el uso de este
medicamento por falta de evidencia

Cuando hablamos de tratar el COVID-19,
muchas naciones se han visto obstaculizadas
por la politización de la medicina. A lo largo
del 2020, los medios de comunicación y
muchos expertos en salud pública advirtieron
sobre el uso de la hidroxicloroquina (HCQ), a
pesar de que muchos médicos alababan su
capacidad para salvar vidas. La mayoría se
enfrentaron a la censura en línea. Algunos
incluso perdieron sus trabajos por compartir
públicamente su éxito con el medicamento.

La ivermectina es un medicamento
antiparasitario que incluso podría ser más
efectivo que la hidroxicloroquina (HCQ), y
ambos forman parte de la lista de medicamentos
esenciales de la Organización Mundial de la
Salud, pero los funcionarios de salud pública
han hecho todo lo que está en sus manos para
ocultar sus beneficios y mantenerlos lejos de
los principales medios de comunicación.

La ivermectina es un medicamento contra
el gusano del corazón y también demostró
inhibir la replicación in vitro del SARS-CoV-2.
En los Estados Unidos, la organización
Frontline COVID-19 Critical Care Alliance hizo
un llamado para utilizar la ivermectina de
manera general, tanto para prevenir como para
tratar todas las fases del COVID-19.

El Dr. John Campbell entrevistó a la Dra.
Tess Lawrie sobre este medicamento y sobre
su uso contra el COVID-19. Lawrie ha realizado
gran parte de su trabajo en Sudáfrica y también
es directora de Evidence-Based Medicine
Consultancy Ltd., entidad que tiene su sede
en el Reino Unido y que ayudó a organizar el
Panel Británico de Desarrollo de
Recomendaciones de Ivermectina (BIRD, por
sus siglas en inglés) y la Conferencia
Internacional de Ivermectina para el COVID-
19, que se realizó el 24 de abril de 2021.

De manera irónica, como consultora de la
Organización Mundial de la Salud y de muchas
otras organizaciones de salud pública, sus
clientes más importantes son los mismos que
están en contra del uso de este medicamento.
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Cifra total de muertos por
COVID-19 podría ser de al
menos 6-8 millones: OMS

En América, el número de muertes en exceso era de 1,3 a 1,5 millones
durante 2020, un...

GINEBRA (Reuters) - El número oficial de decesos por la pandemia de COVID-19 podría
presentar un "importante sub registro", dijo el viernes la Organización Mundial de la Salud,
que estimó que la verdadera cifra de muertes directas e indirectas relativas a la enfermedad
podría ser de dos a tres veces mayor a la oficial.

Al presentar su informe anual de Estadísticas Sanitarias Mundiales, la OMS estimó que el
total de muertes por la pandemia de COVID-19 en 2020 fue de al menos 3 millones de personas,
es decir 1,2 millones más que la cifra de 1,8 millones comunicada oficialmente.

"Es probable que nos encontremos ante un importante sub registro del total de muertes
atribuidas directa e indirectamente al COVID-19", dijo la agencia de la ONU.

Hasta el 20 de mayo de 2021, las estadísticas de la OMS mostraban que alrededor de 3,4
millones de personas habían muerto en todo el mundo como consecuencia de la pandemia de
COVID-19, aunque la cifra real podría ser mucho mayor, según la OMS.

Con el aumento de los decesos en América Latina y en Asia a medida que se extienden las
nuevas variantes de la enfermedad, el número de muertos "sería realmente dos o tres veces
mayor", dijo Samira Asma, subdirectora general de la OMS en su división de datos y análisis.

"Así que creo que, con seguridad, entre 6 y 8 millones de muertes podría ser una estimación
prudente", añadió.

La OMS citó la falta de sistemas fiables para registrar las muertes en muchos países y el
hecho de que en muchos casos los decesos por COVID-19 se produjeron antes de que se
hicieran las pruebas de detección del virus.

William Msemburi, analista de datos de la OMS, dijo que las estimaciones elevadas incluían
los decesos por COVID-19 no notificados y las muertes indirectas y los de pacientes que no
buscaban atención sanitaria por otras afecciones debido a la falta de capacidad hospitalaria
y a las restricciones de movimientos, entre otros factores.

Incluso en las regiones con sistemas de notificación relativamente fiables, es probable
que el recuento sea insuficiente. La OMS estimó entre 1,1 y 1,2 millones de muertes en exceso
en la región europea durante 2020, el doble de los 600,000 decesos reportados por COVID-19.

En América, el número de muertes en exceso era de 1,3 a 1,5 millones durante 2020, un 60%
más que los 900,000 fallecimientos por COVID-19 notificados en la región.

La OMS no desglosó la cifra, denominada por los expertos en salud como "exceso de
mortalidad".

aranza

FACETAS DE MÉXICO: Aumento de precios a
tortillas, leche, carne, huevos, pan, hortalizas,

luz, agua, nos lleva al despeñadero
·        La inflación pega fuerte a clases empobrecidas
·        La tortilla se vende al público entre 16 y 18 pesos el kilogramo
        La leche en el mercado de tiendas de autoservicio aumentó a 26 pesos/litro, y las adulteradas se cotizan

entre 14 y 16 pesos/litro

Pascacio Taboada Cortina/Jorge Martínez
Cedillo. Mientras el presidente Andrés
Manuel López Obrador anda “pidiendo
perdón” a grupos sociales mexicanos (Mayas
y Yaquis) y extranjeros (caso de un grupo de
chinos fusilados en Torreón, en 1911 –cuyo
país nunca lo solicitó formalmente—debido
a diversos y agravantes perdidos en el tiempo)
los aumentos desproporcionados de precios
de alimentos básicos han cundido en el país.
Ya que en esas anda, debería exigirle a los
estounidenses el 50 por ciento del territorio
que nos arrebataron en el año de 1846, pero
no, a los gringos no los toca ni con el pétalo
de una rosa.

El comercio organizado con la anuencia
del gobierno, “hace de las suyas”
aprovechando la confusión de las próximas
elecciones y la revoltura de temas que salen
en cada “conferencia mañanera” y que solo
sirven para seguir engañando al “pueblo
sabio”, junto con la diversidad de información
relacionada con “la llegada a México de
nuevos cargamentos de vacunas”; “avance
de 12 millones de adultos mayores
inoculados”; “que pronto se abrirán las
puertas de las escuelas para clases
presenciales”, etc., los precios de los
alimentos aumentan de manera inexorable. La
Secretaría de Economía y la Profeco,
impasibles, se hacen de la vista gorda.

La inflación empobrece cada vez más a
los pobres. Alimentos básicos para la clase
popular, como las tortillas, frijol, hortalizas,
huevo, pollo y leche, en los últimos tres meses
han aumentado en forma criminal sus precios.
En su ingesta alimentaria, los mexicanos con
menores ingresos han bajado a límites de
hambre, sin que las dependencias
gubernamentales “muevan un dedo”. Los

elevados precios del mercado, son
inaccesibles para los de menores ingresos.

En el tema de la salud, la pandemia del
SARS-CoV-2 se convirtió en el argumento
favorito del gobierno para desatender las
demás enfermedades endémicas de la
población mexicana de bajos recursos, como
cáncer en infantes y adultos, males
relacionados con el corazón, hígado,
páncreas o riñones. Todo ello, sin la
posibilidad de conseguir medicamentos y sin
que las instituciones como son el IMSS y el
ISSSTE asuman la responsabilidad de atender
a la gente pobre.

Tal parece que el Instituto de Salud para
el Bienestar, INSABI, creado hace apenas un
año, exprofeso para atender a mexicanos que
no disfrutan de otros servicios médicos
institucionales, como IMSS e ISSSTE, no
cumple con su misión. Nadie sabe, nadie supo.
Ahora extrañan millones de mexicanos los
servicios del Seguro Popular, que había dado
excelentes resultados para gente con bajos
recursos.

De vuelta al tema económico, la inflación
anual se mantiene al alza por quinto mes
consecutivo en este 2021, impulsada por
incrementos a gasolinas y gas LP.

Es de señalar que los alimentos de mayor
consumo muestran incrementos muy por
arriba del índice inflacionario. Destaca la carne
de pollo, con un incremento del 15.2 por
ciento; la leche pasteurizada, con 7.5 por
ciento, carne de res, con el 7.5 por ciento, y la
tortilla, cuyo precio al consumidor se ubica
actualmente en 16 a 18 pesos el kilogramo. En
el mes de abril del presente año, el huevo
también se cotiza a un precio elevado. De 30
pesos el kilogramo hace escasos dos meses,
en la actualidad se vende a un promedio de

35 pesos el kilogramo.
En el caso del agua potable embotellada,

que ha pasado de ser un producto suntuario
para los consumidores en general, se ha
convertido en un producto indispensable.
Cada vez aumenta su consumo y día con día
se cotiza más cara. Un garrafón de 20 litros
cuesta 40 pesos. Se comercializa en todas las
tiendas de autoservicio y algunas empresas
transnacionales, la reparten en todas las
colonias. Las marcas cada vez son más
conocidas: Bonafont/Danone, Ciel/Coca Cola,
y E-Pura/Pepsi Cola. El envase se cobra
aparte.

Es de señalar que México es el quinto país
del mundo en el mercado del agua
embotellada. La empresa Danone, de Francia,
y las señaladas Coca Cola y Pepsi Cola, de
Estados Unidos, acaparan el 82 por ciento
del comercio de agua potable envasada en
México, con un valor en el mercado mexicano
que supera los 15 mil millones de dólares. Todo
un robo para la población mexicana.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta
Eclipse, superluna y luna 'de

sangre': cómo, dónde y cuándo
ver este triple fenómeno

-Este atípico evento podrá ser visto en partes de Estados Unidos, México
y Centroamérica. Te decimos cuál será el mejor momento, según los
expertos.

POR:UNIVISION.Durante este miércoles 26 de mayo ocurrirá un triple fenómeno natural
en el cielo que será visible desde diferentes puntos del planeta.

Los tres fenómenos, indica la Agencia Aeroespacial estadounidense (NASA), serán: un
eclipse total; una luna color rojizo (llamada 'luna de sangre') y una “superluna”.

Te explicamos en qué consiste cada uno y cómo, cuándo y desde dónde se verá este
'espectáculo' celestial.

¿Qué es una superluna?
La luna hace su recorrido alrededor de la Tierra en órbita elíptica, lo que quiere decir que

hay puntos en los que el astro está más cerca de nuestro planeta. Cuando ese punto de
cercanía a la Tierra, llamado perigeo, ocurre al mismo tiempo que la Luna está llena se le llama
"superluna".

En este punto, la luna se ve más grande y más brillante desde nuestro planeta.
¿Cómo se da el eclipse?
En este caso, el eclipse será lunar, lo que quiere decir que la Tierra bloquea parte de la luz

del Sol que no llegará a la luna. El Sol y la Luna estarán en lados opuestos de la Tierra.
¿Por qué habrá una Luna roja?
Los bordes de nuestro planeta, en donde se encuentra nuestra atmósfera, hacen de filtro

para la luz solar dando a la luna un efecto de brillo rosado o rojizo.
La NASA señala que es difícil predecir qué tan rojo se teñirá el eclipse. Cuanto más polvo

o nubes haya en la atmósfera de la Tierra durante el eclipse, más roja aparecerá la luna, detalla
la agencia espacial.

No todas las superlunas ni todos los eclipses lunares pueden verse rojos, por lo que el
evento de este mes de mayo es especialmente buena oportunidad para asomarse a ver la luna.

¿Dónde se verá el eclipse?
Será visible el eclipse total o parcial, según la ubicación en la que estés en la Tierra.
La fase del eclipse total será visible cerca de la puesta de la luna en el oeste de Estados

Unidos y Canadá, todo México, la mayor parte de Centroamérica y Ecuador, el oeste de Perú
y el sur de Chile y Argentina, indica la NASA.

El eclipse parcial, que tiene lugar a medida que la luna entra y sale de la sombra de la Tierra,
será visible desde el este de Estados Unidos y Canadá.

El eclipse total y parcial se puede ver en su totalidad en el este de Australia, Nueva
Zelanda y las islas del Pacífico, incluido Hawaii. No será necesario usar lentes especiales para
apreciar este eclipse, señala la agencia.

¿Cuándo se verá mejor el fenómeno?
La superluna será visible durante toda la noche si el cielo está despejado, mientras que el

eclipse lunar será un poco más difícil de ver. El eclipse total -cuando la luna está en la sombra
más completa- durará solo unos 15 minutos.

El eclipse comenzará el 26 de mayo a la 1:46 am PDT (Hora del Pacífico), con la luna
entrando en la parte más oscura de la sombra de la Tierra a las 2:45 am PDT. Parte de ella
permanecerá sombreada parcialmente hasta las 5:53 am PDT.

El período en el que toda la superficie de la luna estará cubierta por la sombra de la Tierra,
indica la NASA, será entre las 4:11 y las 4:26 am PDT. (Los horarios están expresados con la
hora del Pacífico porque el fenómeno completo será visible en esa parte del país).

El último eclipse lunar total de estas características ocurrió hace seis años y este fenómeno
natural se repetirá hasta mayo de 2022.

Un eclipse de superluna: El fenómeno que no pasaba desde hace 152 años (fotos)
La superluna eclipsada detrás de un avión que viaja por el cielo sobre Los Ángeles. En

este momento la luna está en uno de los puntos de su órbita más cercanos a la Tierra. Según
NASA, a las 8:27 a.m. (hora del este) la luna llena estará lo suficientemente cerca como para
ser considerada una superluna. Crédito: Getty Images

Univision

EL ESTADO DE DERECHO
Cuando la sociedad se organiza es

imparable, para lograr esta organización
desafortunadamente hace falta en la
actualidad ser víctimas de alguna injusticia
o idea que no conviene al grupo. De ese
modo tenemos en la historia las más
grandes organizaciones que le dieron
patria, democracia y vida a naciones
enteras, otorgando además beneficios
como la elección de su gobierno y con
ello estados de vida más óptimos, gracias
a aquellos que envalentonados tomaron
la voz y la fuerza para ser escuchados.

Muchos de los movimientos sociales
también cuentan la historia de los pueblos,
y describe el carácter de sus habitantes
cuando se analiza el motivo que generó
que se llevarán a cabo por el entusiasmo
con el que se presentó, algo habría de ahorro en las cifras fatales si en muchas de estas
ocasiones hubiera existido voluntad de los gobiernos, amplia negociación y
entendimiento de lo que es posible y lo que resulta utópico de realizar en los pliegos
petitorios.

Cuando los pies y la cabeza no funcionan bien, cualquier organismo cae, del mismo
modo que cuando los intereses son mezquinos, cuando se responde a interés político,
ideas radicales o solamente al dinero, no hay lucha que represente ideales sanos. La
historia humana se ha volcado entre la vida y la muerte por conseguir comida, agua y
libertad; casos por supuesto en los que todo está más que justificado, pero cuando
solo el líder busca un beneficio, cuando le pagan a un grupo de personas para llegar
violentos a un edificio, para dañar el patrimonio, cuando se recibe efectivo para cerrar
oficinas, incitar o actuar con violencia tácita e implícita, entonces ¿Qué habrá que
esperar? Si no aplica la norma para la instauración del Estado de Derecho.

En la última década México(y otros países) han experimentado reformas que han
denominado estructurales, entre otras cosas por la envergadura de su contenido para
el desarrollo económico y bienestar social al ser aplicadas, muchas fueron las voces
que clamaban cambios y exigieron mayores beneficios, en el caso de nuestro país
algunas de ellas se adentraron a profundidad en el régimen fiscal, hacendario y de
desarrollo social, producto de ellas ahora incremento en número de años necesarios
para quienes aspiran a la jubilación, el nivel económico para obtener créditos, se dio
respuesta en cierto sentido para que los que más ganasen más proporción de impuesto
contribuye a las arcas del Estado.

En las muchas de las reformas que se han aprobado se encuentran las respuestas a
los conflictos en los que ahora vivimos, por eso es conveniente que, al llegar la elección,
el pueblo y sus habitantes consideren bien a quien le están dando el poder de decidir
levantar la mano o no para la aprobación de lo que representara aumentos o descuentos,
estabilidad o aceleración, trabajo o desempleo entre tantas otras circunstancias que
nos están rebasando.

Si cuando se cumple la ley hay inconformidad, no esperemos que cuando eso no
suceda el mundo guarde silencio. No se puede estar con Dios y con el diablo, pero si
podemos interesarnos en los momentos correctos de la discusión y el análisis, tal es el
caso del último tema que causó revuelo hace unos meses en nuestra nación sobre la
seguridad interior, espero que usted sepa de lo que se trataba, y que quienes la aprobaron
por supuesto la conozcan, de lo contrario pasará lo mismo que nos está sucediendo, es
decir, sabremos de lo que ésta contenía hasta vernos en el conflicto de la aplicación. Lo
que no es posible es que siga habiendo una ley federal, una estatal y reglamentos
municipales que no cuadren, comenzar por la armonía jurídica y que como toda buena
ley, nos permita hacernos sentir que todos somos iguales y que no hay muchos Mexicos
sino uno sólo, y que la norma que se aplica tanto para educar, sancionar o juzgar desde
el Mar de Cortés, el Golfo de México, el Pacífico y el Caribe es la misma, como igual es
garantizar los derechos de la libertad y pacífica manifestación, o de quien en su atribución
exige la liberación de vías federales de comunicación, solo por ejemplificar.

Las premisas son claras como lo son las necesidades, si exige buen pago ofrezca
buen desempeño, si no desea que se le jalonee no lo haga, respete como autoridad los
protocolos de actuación y no olvide que así como se encuentra la fuerza en un tolete la
actualidad muestra que en una voz también hay fortaleza, no nos debemos confundir a
la hora de manifestarnos pues hemos de identificar la razón y causa fundada, es preciso
también dejar ser simples ovejas que hacen caso al bravo can, antes consideremos en
primera posibilidad de presentar la inconformar a la instancia correspondiente y siempre
salvaguardando la integridad, agotemos el diálogo, no olvidemos que lo que tenemos
frente a nuestra persona y que recibe la inconformidad casi siempre en la burocracia, es
otra persona que igual que todos siente; (aunque puede que no parezca), teme, ríe y
llora, por lo que no estamos con otras especies sino el mismo hombre y la mujer cuya
familia en casa espera.

Infórmate de lo que afecta, y apoya al que sabes que le afectó, sé buen acompañante
en la lucha del dolor ajeno, y como autoridad actúa con la cualidad estricta de garantizar
la integridad de un o muchos ciudadanos. No vayas al frente en donde no conozcas el
fondo, no te pongas al tú por tú con cabezas necias, esperen todas las partes a la
solución y el mejor momento para la negociación, habrá que recordar que la felicidad es
cosa de uno, pero construida por la armoniosa colectividad y que para vivir en paz no
siempre se tiene que ir a librar batallas a los más terribles campos.
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Cámaras de videovigilancia del
C5i coadyuvan a recuperar el

53% de vehículos robados:
programa Cam Alert

•    La operatividad de las cámaras de videovigilancia frustró el robo de
un tractocamión

Morelia, Michoacán, a 23 de mayo de 2021.- El profesionalismo de los operadores de las
cámaras de videovigilancia del Centro Estatal de Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control,
Coordinación e Inteligencia (C5i), de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), es crucial para
hacer frente al robo de vehículos, delito que se ha frustrado hasta en un 53%, así lo refiere la
serie televisiva Cam Alert en su segunda temporada, la cual es transmitida por A + E Networks
Latin America.

En esta emisión se da cuenta del profesionalismo de los agentes del C5i, para localizar y
dar seguimiento a un tractocamión, mismo que además de haber colisionado con al menos
dos vehículos fue robado momentos antes con uso de violencia.

 La tareas que desempeña el personal del Centro de Monitoreo haciendo uso de las
ventajas tecnológicas, es fundamental para desplegar las acciones operativas necesarias y
con ello evitar esta modalidad de delito, así lo señaló el presentador de este programa Francisco
Zea Rojo.

“Cada 45 minutos se roban en México un camión de carga, pero la buena noticia es que
gracias al trabajo de las cámaras de videovigilancia se ha podido recuperar el 53% de estos
transportes”, señaló Zea Rojo.

En esta ocasión, se da muestra del actuar oportuno de los operadores de las cámaras del
Centro de Monitoreo, quienes a través de la coordinación con agentes de la Policía Michoacán,
impiden el robo del camión referido.

“Rápidamente los operadores de las cámaras dan aviso a las patrullas más cercanas,
mientras el tráiler sigue su huida buscando donde esconderse, pero su escape no durará
mucho, los operadores de las cámaras no le perdieron el rastro y envían la ubicación del
camión a los agentes” comentó el periodista.

Esta acción conjunta entre monitoristas y personal policial permitió el aseguramiento del
automotor; asimismo, dos personas fueron detenidas y puestas  a disposición de las
autoridades correspondientes.

Acribillan a trabajador de
mudanzas

Hasta el momento se desconoce el móvil del
homicidio. En el sitio había varios casquillos
percutidos.

Detiene FGE a subdirector
jurídico y 3 custodios por
homicidio de director y 3

elementos del Cereso de LC
-Los hechos ocurrieron el pasado 19 de mayo en las inmediaciones del

Centro Penitenciario ubicado en la tenencia de La Mira, municipio de Lázaro
Cárdenas

Morelia, Mich.- Lunes 24 de mayo de
2021.- Sujetos armados acribillaron a un
trabajador de mudanzas, quien quedó tirado
junto a la camioneta que utilizaba para
desempeñar su oficio, indicaron fuentes
allegadas a las autoridades policiales.

El hecho violento ocurrió la tarde de este
lunes afuera de un domicilio ubicado a pocos
metros de la calle Del Santo Niño y a 100
metros aproximadamente de la vialidad
Laguna Verde, en las inmediaciones del
asentamiento Lago 1 y de la Macroplaza
Estadio, en Morelia.

Hasta el momento se desconoce el móvil del homicidio. En el sitio había varios casquillos
percutidos. Unos policías fueron avisados de la situación, entonces acudieron al referido
lugar junto con unos paramédicos, quienes confirmaron el deceso del ofendido.

La identidad del interfecto no fue expuesta, él tenía entre 37 y 39 años de edad, era
moreno, de complexión delgada, vestía playera negra y pantalón color café. Los patrulleros
delimitaron el perímetro y alertaron a la Fiscalía General del Estado (FGE).

Posteriormente arribó el personal de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen
(USPEC), el cual comenzó las investigaciones respectivas y trasladó el cadáver a la morgue
para la práctica de la necropsia de rigor.

Son: Rosendo P., quien se desempeñaba como subdirector
Jurídico de dicho Centro Penitenciario así como Juanito
R.; Lorenzo Antonio A.; y Jorge H., elementos de la
Penitenciaria.

Lázaro Cárdenas, Mich.- 23
de mayo de 2021.- La Fiscalía
General del Estado de
Michoacán (FGE) cumplimentó
orden de aprehensión en contra
de cuatro personas, por su
posible relación en los delitos de
Homicidio y Lesiones
Calificadas, en agravio de cinco
servidores públicos del Centro
Penitenciario ubicado en la
tenencia de La Mira, en el
municipio de Lázaro Cárdenas;
hechos ocurridos el pasado 19
de mayo.

Se trata de Rosendo P., quien
se desempeñaba como subdirector Jurídico de dicho Centro Penitenciario así como
Juanito R.; Lorenzo Antonio A.; y Jorge H., elementos de la Policía Penitenciaria.

El día en cita, las víctimas, Andrés M., director del Centro Penitenciario; Gonzalo
Adalberto G., jefe de Seguridad; Gonzalo M., jefe de grupo; Abel B., jefe de seguridad
y José Luis C., jefe de Industrias, regresaban al centro de internamiento luego de
realizar actividades propias de su labor a bordo de una camioneta oficial; sin embargo,
un kilómetro antes de llegar a su destino, fueron emboscados por varias personas
que accionaron armas de fuego en su contra, para enseguida darse a la fuga.

En el lugar murió Andrés M., Adalberto G. y Gonzalo M., mientras  que Abel B.
y José Luis C., resultaron heridos, por lo que fueron canalizados a un nosocomio,
donde el primero de ellos murió cuando recibía atención médica.

Por estos hechos, la Fiscalía General del Estado inició la Carpeta de Investigación
y derivado de las actuaciones se pudo establecer la identidad y posible relación de
RosendoP.,  quien presuntamente, proporcionó información a un grupo delincuencial,
respecto a salidas y recorridos que ese día realizarían las víctimas, lo que permitió
que éstas fueran atacadas.

De igual forma se obtuvieron indicios que también permitieron determinar la posible
participación de Juanito R., Lorenzo Antonio A. y Jorge H., por lo que solicitó la
orden de aprehensión, misma que fue obsequiada por el juez de control y
cumplimentada por personal de la Fiscalía.

Los detenidos serán presentados ante la autoridad jurisdiccional, a efecto de que
sea resuelta su situación jurídica.

Localizan a hombre asesinado
a balazos en la carretera

Morelia-Atécuaro

Un hombre maniatado y sin vida, se le
apreciaron heridas de proyectil de arma de
fuego, está en calidad de desconocido.

Morelia, Mich.- Martes 25 de mayo de
2021.- Un hombre maniatado y sin vida, a
quien se le apreciaron heridas de proyectil
de arma de fuego, fue encontrado sobre una
brecha de terracería cercana a la carretera
Morelia-Atécuaro, indicaron las
autoridades policiales.

Información obtenida en la cobertura de
la noticia reveló que el interfecto yacía en
las inmediaciones del sitio conocido como
La Virgencita.

Se supo que habitantes de la zona
hicieron el hallazgo durante la mañana de
este martes y lo reportaron al número de
emergencias 911. Después, los policías
municipales llegaron al citado camino
rústico y corroboraron la situación.

Según las fuentes, el difunto no está
identificado, él tenía entre 37 y 40 años de
edad, vestía pantalón de mezclilla azul,
playera color mamey y calzado negro. Los

patrulleros acordonaron el área y pidieron
la intervención de la Fiscalía General del
Estado (FGE).

Elementos de la Unidad de Servicios
Periciales y Escena del Crimen (USPEC) se
encargaron de las primeras investigaciones
del asunto y luego trasladaron el cadáver a
la morgue para la práctica de la necropsia
de rigor.
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Destaca Programa Cam Alert
detención de tres presuntos
delincuentes gracias al C5i

-La labor del Centro de Mando permitió detener a tres personas con
armas y vehículo robado, se informa en el programa televisivo

Morelia, Michoacán, a 24 de mayo de 2021.- El rápido accionar de los monitoristas del
Centro Estatal de Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control, Coordinación e Inteligencia
(C5i), dio como resultado la detención de tres personas, quienes se encontraban en posesión
de armas de fuego y un vehículo con reporte de robo, lo cual fue presentado en el programa
Cam Alert.

En el capítulo emitido en la segunda temporada, mismo que es producido por A + E
Networks Latin America, se destacaron los trabajos de videovigilancia que realizan, en tiempo
real, operadores de este Centro de Mando, en coordinación con los elementos operativos de
la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), para hacer frente de manera inmediata al robo de
vehículos o actividades que atenten contra el bienestar de la población.

“El Centro Estatal de Control, Coordinación e Inteligencia más grande de América Latina
está en México, en el estado de Michoacán, es un complejo de 31 mil metros cuadrados, con
seis mil cámaras de videovigilancia que operan en tiempo real, esto permite identificar vehículos
sospechosos de manera instantánea”, destacó durante su transmisión Francisco Zea Rojo,
conductor del programa Cam Alert.

En esta ocasión, el presentador transmitió el actuar oportuno de un monitorista del C5i,
quien por medio de las cámaras detectó un vehículo reportado como robado, emitiendo una
alerta a los elementos de la Policía Michoacán, quienes de manera inmediata desplegaron una
acción operativa, ubicando a los implicados, e iniciándose una persecución.

Durante el dispositivo de seguridad, se da alcance a los ahora detenidos, quienes, en su
intento por darse a la fuga, cruzan la carretera peligrosamente y caen en una brecha,
posteriormente aceleran y se impactan contra un montículo de tierra, lográndose la recuperación
de la unidad, la detención de tres personas y el aseguramiento de dos armas de fuego.

“Estos presuntos ladrones de vehículos intentaron darse a la fuga, incluso poniendo en
riesgo sus propias vidas, pero finalmente fueron apresados gracias al rápido accionar de los
operadores del C5i y ahora deberán de rendir cuentas ante la justicia”, concluyó el periodista.

El rápido accionar de los monitoristas del C5i, dio como resultado la detención de tres personas,
quienes se encontraban en posesión de armas de fuego y un vehículo con reporte de robo.

Insultan y amenazan a
zitacuarenses usan el nombre

del presidente municipal
- Este hecho ha Sido notificado a las autoridades correspondientes

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de mayo de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
través de un número privado, diferentes
ciudadanos del municipio han sido insultados
y amenazados a nombre del alcalde, Hugo
Alberto Hernández Suárez.

Tal situación fue hecha pública por parte
del Presidente de Zitácuaro, a través de su
blog personal en una publicación de facebook

“Desde ayer he recibido mensajes y
llamadas de amistades y personas conocidas,
quienes me manifestaron que durante estos
días les llamaron de un número privado, de
donde los amenazan e insultan a mi nombre”,
dice de forma textual la publicación.

Hernández Suárez condenó la usurpación
de su nombre y reitera que es una persona
integral, con principios, valores y alto sentido
humano.

Asimismo, señala que ya ha actuado y ha
notificado a las autoridades competentes.

“Este tipo de actos cobardes, que intentan
desestabilizar mi imagen y afectar a mi
persona, los denuncié ante la autoridad
competente, para que emprenda las acciones
necesarias, se detecte la procedencia de las
llamadas y se actúe con todo el peso de la
ley, por los delitos que desprenden de este
acto”

En Uruapan, mujer herida por
bala pérdida

Uruapan, Mich., a 24 de mayo de 2021.- Una mujer resultó herida de un brazo debido a una
bala perdida durante un ataque contra otra persona, que logró salir ilesa en la colonia La
Cedrera en el municipio de Uruapan.

Datos obtenidos por este medio señalan que unos sujetos desconocidos en la calle 25 de
Junio a unos metros del templo de San Juan intentaron asesinar a balazos a un joven, quien
corrió para huir de los disparos, situación en la que tuvo éxito.

Sin embargo uno de los disparos dio en un brazo de una mujer que estaba por ahí cuando
ocurrió el ataque.

Al sitio acudieron socorristas que atendieron a la mujer, de quien no se dieron los generales,
y la llevaron a un hospital.

Los agresores y el joven al que atacaron ya no fueron localizados por las autoridades.
Al momento se ignoran las identidades tanto de los agresores como del joven que huyó.

Sujetos desconocidos a unos metros del templo de San Juan, intentaron asesinar a balazos a un
joven, quien logró huir de los disparos, pero la mujer resultó herida.
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En Maravatío, localiza SSP a
tres personas víctimas de

tentativa de extorsión
telefónica

Asimismo, se aseguraron dos vehículos en los que se trasladaban los
afectados

Maravatío, Michoacán, a 25 de mayo de 2021.- En atención a un reporte,
elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), localizaron a tres personas
del sexo masculino, víctimas de tentativa de extorsión telefónica; de igual forma,
se aseguraron dos vehículos en los que se trasladaban los afectados.

El hecho se registró en un inmueble ubicado en la cabecera municipal, lugar
donde personal de la Policía Michoacán ubicó a las víctimas, quienes previamente
habían arribado al sitio a bordo de dos unidades de las marcas Nissan y Dodge,
respectivamente.

Una vez realizadas las actuaciones respectivas, los afectados fueron
entregados a sus familiares, dando vista a la autoridad correspondiente.

En caso de emergencias, a través de las líneas 911 y 089 se brinda apoyo las
24 horas del día.


